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篇（15）

影片：時事追擊：小羅拔‧甘迺迪建議全國飲用水不再添加氟化物

飲用水中添加氟化物已有數十年歷史。當初的理據是，美國專家實驗證明，

水中含氟量與蛀牙呈負相關，簡單來說，水中含氟可減少蛀牙。

因此，美國及全球多國，包括香港，都在飲用水中添加氟化物，聲稱保護牙齒。

然而，多年來，不少人質疑添加氟化物並非只有好處，甚至認為其禍害大於益處。

原因之一，氟化物本身是致癌的化工廢料。

此外，氟化物被指降低智力、削弱骨骼、引致松果體鈣化。

因此，有人認為這是一種國家控制人民的手段。

可是，與此同時，西醫權威卻聲稱水中氟化物無害，且是最便宜的方式來保護牙齒。

美國疾病管制與預防中心（CDC），甚至將「氟化物加入飲用水」，

列為 20世紀 10大公共衛生成就之一。

既是一項偉大的公共衛生成就，因此，所有提出反對意見的人，

自然亦會一概被標籤為陰謀論者。



然而，我們再一次看到，自特朗普上台後，

過去被稱為「陰謀論」的許多事實陸續被平反。

正如日華牧師在過去信息中多次提及，飲用水中加入氟化物的禍害，遠大於益處。

以下，節錄自日華牧師於 1996年 6月 9日的分享，

「摩西詩篇（94）雙氧水與臭氧（5）」。
----------------------

日華牧師：

但問題是，你有沒有留意到，一些大組織在牙膏中添加致癌物？

誰聽說過 fluoride（氟化物）？

Fluoride會導致骨癌，但現在有多少廣告教你使用？這是犯法的。

但為何可以賣廣告，而且賣到這麼出名呢？

究竟是誰在做這件事？這些是犯法，明白嗎？

你將一些東西放進別人食用的食物中，導致他人生癌，是犯法的事。

但為何至今環保部門都不控告這些人，

卻控告那些在家裡鋸了一棵樹、清理自家草坪的人？為何會做這麼白痴的事呢？

----------------------

其後，於「摩西詩篇（153）：詩篇 97篇帝國陰謀（26）科技陰謀（18）」中，

日華牧師教導以稀釋雙氧水刷牙，取代含氟化物的牙膏。

----------------------

日華牧師：

牙膏裡面含有 fluoride（氟化物）。但刷牙不用牙膏，也有幾種替代方法。

因為 Dr. Clark在書裡提到，可以用雙氧水刷牙，也就是在你的水裡滴一些雙氧水。



Dr. Clark也這麼說，但她不認識我，我也不認識她。

最近我們通過電話與她溝通，我們會翻譯她那本書。

所以，她書中也提到，用雙氧水刷牙，比用牙膏好得多。

----------------------
多年來，弟兄姊妹也慎重選擇，不購買含氟牙膏。

小羅拔‧甘迺迪上任衛生部長後，亦公開反對飲用水中添加氟化物。

----------------------

YouTube片段：

我認為氟化物是有毒的，

I think fluoride is a poison.

我兒子曾在危險廢物處理廠工作。

My son was saying this,

他提到，

my son was in hazardous waste industry

他參加過一次考試，

and he had to take an exam

模擬一輛運送氟化物的貨車在公路上失事，

and that if a fluoride truck crashes on the highway,

當局必須封鎖方圓數英里的道路，

they have to clear the highway for miles around

所有人員需穿上連身防護衣，戴上呼吸器和手套才能進行清理工作。

and people come in and tie back suits and respirators and gloves to do the clean-up

請注意，

and you know it is, it’s a toxic.

氟化物是有毒的工業副產品，

It's a toxic by-product

主要源自特定化工和石油加工過程。

of certain chemical process and oil industry process

多年來，

and for many years.

這些工業，

Those industries



在處理氟化物上花費每桶數千美元的成本，

it was costing them thousands of dollars per drum to get rid of them

然後他們想出一個主意，

and then they came up with the idea.

何不把氟化物放進飲用水中？

Why don't we put it in the water supply?

他們真的這樣做了，毫無疑問，這導致人罹患癌症，

And they did that and it causes cancers

造成骨骼退化，

of course it causes your bones to deteriorate

更會降低人的智力水平。

and it causes severe IQ loss.

上星期，

And last week,

我所屬的一個團體，

a group that I'm associated with

在對抗美國環境保護局（EPA）的氟化物使用問題上，贏了一場歷時七年之久的訴訟。

won a seven-year lawsuit against EPA on fluoride

我相信，這將促使氟化物，

that I think will result in the fluoride

從全國供水系統中徹底清除。

being removed from all the water supplies in this country.
----------------------

於這裡，小羅拔·甘迺迪完全明白商家的套路。因為貪財是萬惡之根。

商人為了賺取更多的金錢，無所不用其極，甚至犧牲他人的健康也在所不惜。

就如早年的主日信息，曾引用袁大明及周兆祥對談的《西醫危害健康》一書，

提及近代的西醫療法，其實只是近 100年的產物。

於 100年前，西方國家的醫療系統，其實是以自然療法為主，

包括同類療法、草藥療法、氧份療法等等。

然而，到了 20世紀初，壟斷鐵路、石油工業的大亨洛克菲勒，

所謂「出錢發展醫療」，實際上是出錢資助大學研發藥物，

以科學的名義進行醫療研究。



最終，研發出一批又一批，由石油副產品製造的西藥。

也就是說，原本屬於石油工業商需要花錢處理的廢物，

竟然搖身一變，成為能賺大錢的西藥，並且吃進所有人的肚子裡。

對於《西醫危害健康》一書有興趣的弟兄姊妹，可以掃描 QR code下載閱讀。

幕後操控整個醫療系統的財團，其套路並不複雜。

簡單而言，就是「隱惡揚善」、「賣花讚花香」。

完全不管用的是甚麼營銷方式，只要產品能賣出，就是好手段。

最鮮明的例子，莫過於煙草業於香港的發展。

為了賣出香煙，當然要突顯香煙的好處，縱使有千百樣壞處，也統統不提。

直到情況失控到一個階段，吸煙引發大量疾病，政府才成立「控煙酒辦公室」，

禁止賣廣告，甚至不讓煙草商「隱惡揚善」，要求他們在包裝上標明副作用。



因此，將工業廢料包裝成廉價防止蛀牙的神器，

甚至用所謂的學術研究來支持，其實只是「賣花讚花香」的手段。

只不過，隨著時代進步，營銷手段也變得更加高明。

隨著小羅拔‧甘迺迪成為衛生部長，他所要做的，

就是扭轉這個令美國人健康千瘡百孔的局面。

因為，美國人早已深受其害，

在這種「賣花讚花香」的銷售手法中，購買並使用太多損害健康的產品了。

包括剛出生的嬰兒，可能因疫苗注射而導致自閉症。

近日，猶他州通過法案，成為美國首個禁止公共飲用水中添加氟化物的州份。

小羅拔‧甘迺迪亦表示，將推動全國範圍停止添加氟化物，

對應日華牧師 1996年的分享，為此作出亡羊補牢的補救措施。

然而，從以下報導中，我們可以看到，現時的傳媒如何為利益集團「保駕護航」。

明明是「撥亂反正」、拯救美國人健康的行動，

最終卻被抹黑為危害美國人健康的瘋狂法令。

----------------------
新聞片段：

今早，飲用水添加氟化物的爭議達到白熱化，

This morning the fight over fluoride in drinking water on full blast.

衛生部長小羅拔‧甘迺迪再次強烈呼籲，

Health Secretary Robert F Kennedy Jr doubling down on his calls

禁止在公共供水中添加氟化物。

to ban the mineral from public water supplies,
此舉將推翻數十年來的慣例，

a move that would reverse a decades long practice

而美國疾病管制與預防中心曾稱此為，

the CDC has called

美國史上最偉大的公共衛生成就之一。

one of the greatest public health achievements in U.S. history.

在這個含氟牙膏和漱口水普及的時代，

In the era of fluoridated toothpastes and mouthwashes.

在飲用水添加氟化物是毫無道理的。

It makes no sense to have fluoride in our water.

美國環境保護局現正重新審查，



The EPA now re-examining research

氟化物對健康潛在風險的研究。

on fluoride's possible health effects

甘迺迪向美聯社表示，

and Kennedy telling the Associated Press,

他計劃指示疾控中心停止建議，

he plans to direct the CDC to stop recommending

在飲用水添加氟化物或推行全國氟化，

fluoride in drinking water or fluoridation nationwide.

並指出最近一份研究報告顯示，

Pointing to a recent report

兒童接觸較多氟化物與智商較低，

that found a statistically significant association

存在明顯統計關聯。

between higher fluoride exposure and lower IQ scores in children.

但這項具爭議性的分析是在美國境外進行，

But that controversial analysis done outside the U.S.

其研究飲用水的氟化物含量，

looked at fluoride levels

是聯邦監管機構現行建議的兩倍以上。

more than double what federal regulators currently recommend in drinking water.

自 1940年代起，美國已廣泛在飲用水中添加氟化物，

The mineral has been widely added to water in the U.S. since the 1940s

根據疾控中心的說法，此舉能預防蛀牙，

preventing cavities

緩和口腔健康不均現象，

reducing oral health disparities

以及節省全民開支。

and saving money for everyone, according to the CDC.

瑪格麗特‧洛克里醫生是一名認證的兒童牙科醫生。

Dr Margaret Lochary is a board certified pediatric dentist.

我真的很擔心我的病人，



I'm really worried for my patients

尤其是那些弱勢社群，

especially the most vulnerable of our populations.

兒童，

Our children.

以及低收入人士，他們可能無法獲得牙科診療。

People with low income levels that may or may not be able to access dental care.

美國牙科協會支持飲用水氟化，

The American Dental Association supports fluoridation

發表聲明寫道，

writing in a statement.

人們對可信、歷經時間考驗，

The growing distrust of credible, time-tested

且基於實證的科學漸失信心，這現象令人失望。

evidence-based science is disheartening.

我預計急診室就診人數會增加，

I would anticipate that emergency room visits would go up and

這將導致整體人口的蛀牙率上升。

it would just increase the overall dental decay rate in our population.

氟化政策是由當地政府決定，

Fluoridation is a decision made at the local level.

甘迺迪有權命令疾控中心停止建議使用氟化物，

Kennedy has the ability to order the CDC to stop recommending it

並能協同美國環保局，修改現行的氟含量管制法例。

and can work with the EPA to change current fluoride limits legislation.

同時，越來越多州份提出限制飲用水氟含量的議案。

Meantime restricting fluoride in water has already been proposed in a growing number of
states

最近，猶他州更率先禁止飲用水添加氟，

with Utah recently becoming the first state to ban it.

該措施再過短短幾週便會生效。

That goes into effect, guys, in just a few short weeks.



----------------------

從兩段影片中，我們可以看出多年來西醫霸權的手段：

一方面，他們以權威自居，要求所有人認同他們的說法。

另一方面，他們的結論看似依據科學數據，

但現今我們明白，各大院校的科學家，也受商家資助。

從科學實驗到醫生、政府部門、傳媒，全部由商業利益支配。

如此一來，即使是有毒的產品，也可被合法化，

甚至由政府帶頭鼓勵或強制使用，例如新冠疫苗的醜聞。

小羅拔‧甘迺迪上任後，就是要對付這個龐大利益集團。

包括禁止藥廠與政府高層之間的私相授受，

避免衛生官員卸任後成為藥廠高層，再利用遊說手段影響政府政策，

以及拆穿他們的「隱惡揚善」、「賣花讚花香」的營銷手段。

他提出的方法是，公開所有實驗數據，

包括成效與副作用，讓公眾自行判斷是否冒險。

就如新冠疫苗，若藥廠公開所有已知或可能導致的副作用，

有多少人還會願意接種呢？

小羅拔‧甘迺迪相信，這種方法無需「硬碰」，就能揭穿藥廠和食品工廠的真面目。

所以，可以預期，過去眾多被視為「陰謀論」的分享，將陸續被證實並獲得平反。

然而，與此同時，既得利益者的利益勢必受損，他們也會千方百計進行反制，

包括動用官員、政治人物、傳媒全力抹黑與打壓。

----------------------

新聞片段：

特朗普表示將委派你負責公共衛生局，

Donald Trump has said that he would put you in charge of the public health agencies

這項職責具體來說，意味著什麼？

what exactly does that look like?

他已作出明確指示，

Well he's been very specific at what he said

要我完成三件事。

he wants me to do three things

第一，清理機構中的腐敗，



One, clean up the corruption at the agencies

尤其要消除利益衝突，防止這些機構淪為製藥業、

particularly the conflicts of interests that have turned those agencies into captive agencies for
the pharmaceutical industry

食品業，

And the other, the food industry

及其他本應受監管的傀儡；

the other industries that they're supposed to be regulating

第二，要讓這些機構回歸到最高科學標準，

Number two, to return those agencies to the gold standard science

即基於實證的循證醫學，

the empirically based, evidence-based medicine

正如它們在我年輕時以此聞名；

that they were famous for when I was a kid

第三，讓美國人再次健康，

And number three, to make America healthy again

結束慢性病大流行，

to end the chronic disease epidemic

總統特朗普告訴我，

And President Trump has told me

他希望在兩年內，

that he wants to see measurable, concrete results within two years

看到美國兒童慢性病下降的可量化成果。

And in terms of a measurable diminishment in chronic disease among America's kids
---------------------- 

影片︰主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享，「2025時局分析」號外篇。

牧師分析於傾聽神的聲音中，神會以我們的性格和想法與我們對話，

這是最自然、最全面的方式，越具備神的性格，傾聽的密度和清晰度就越高。

牧師亦是以這種方式接收每篇分享。表面上，似乎是自己的想法，

但實際上，這同樣亦是神的聲音，甚至是 Oracle。

牧師的想法和意念與神一致，

神甚至可以透過「想當年」的方式，藉著牧師的「回憶」去分享。



此外，主日信息提到最近兩首 e-song的共同信息，

包括十年、時間錦囊、329和My Legend等。

牧師分析，神透過共同信息與 Oracle，讓我們明白，

是神掌控眾多共同信息的出現，祂是全宇宙最大的作者。

同時，神藉錫安的共同信息，定位何為「褻瀆聖靈」。

正如主耶穌時代，祂事奉的時間雖短，

但當法利賽人明知祂靠聖靈趕鬼，卻刻意誣衊祂是靠鬼王趕鬼時，

主耶穌立即指出他們褻瀆聖靈，今生來世都不得赦免。

同樣，錫安事奉了整整 40年，擁有明顯的神蹟、Oracle及共同信息。

若有人明知錫安清白，卻執意攻擊，並將聖靈的工作說成邪靈的工作，

他們就犯了褻瀆聖靈的罪。而錫安正是審判他們的四馬。



從近幾星期 e-song的印證可見，即使遠至美國，

不聽錫安的分享也會被審判，因為審判是由神的家開始。

再者，「褻瀆聖靈」基於神的時代計劃。

例如，主耶穌成就了救贖計劃，一件神從未做過的事情，

法利賽人卻干犯主耶穌的工作，褻瀆了聖靈。

同樣，錫安的信息是神的時代計劃，但許多教會卻說錫安的共同信息證據不足，

不僅瞎眼，還顛倒是非黑白，犯了褻瀆聖靈的罪。

其他袖手旁觀的教會，亦同樣褻瀆了聖靈。

當他們批評錫安種種不是時，他們就如批評廚師的食客，

在批評的同時，根本無法做到錫安的級數。

更甚者，他們攻擊神的受膏者，褻瀆聖靈，敵擋神的時代計劃，

最終必被神審判，而現在正是四馬審判的時間。

現時的網絡世代，讓人可以匿名犯罪。

他們以為可以匿名攻擊錫安，但褻瀆聖靈只會讓自己成為稗子。

正如「天國比喻」信息，世界結束時，將是麥子與稗子豐收的時間。

大量稗子的出現，是為了鍛鍊時代的新婦。

日華牧師以錄音補充分享的當天，是 4月 4日清明節及兒童節，對比失敗與成功。

四馬審判代表死亡，對應清明節；兒童節，對比我們要保持小孩子的心。

隨年紀漸長，仍保持小孩子的心，並非自然而然就能做到，

而是內心的決定，這正是神期望我們擁有的永恆質素。

神將最優質與最差劣的人放在這個時代，為新婦預備最艱難的挑戰。



正如初期教會的信徒，一信主就要有被追殺的覺悟，

現代人卻期望信仰遞到面前，一信主就要立刻得到最多祝福。

這些人信主後，又怎會堅持真理呢？

就如現今的美國教會，習慣了安逸，無法對自己殘忍。

相對地，在這個最超頻的時代中，錫安卻在長期的困苦中，不斷戰勝、逆流而上。

我們集合了大衛與所羅門的信仰，勝過兩者的試探，最終誕生出這個小孩子。

今星期，日華牧師將會繼續分享，「2025時局分析」號外篇。 

影片：解碼系列：「我的模神之路」獲獎的共同信息

在 2025年 3月 9日的主日信息中，日華牧師分享神藉大量共同信息，

證明錫安教會在整個歷史進程中，是神唯一視為值得存在的新婦教會。

神對「大小獅子 Legacy傳承」極為重視，甚至視為時間中的絕對存在。

這份印證延伸至嗜好小組參加模型比賽的成果，透過共同信息顯示出神的超然帶領。

3月 9日當天，

嗜好小組在「M3模型玩具祭 2025」（Module Modify Mecha 2025）比賽中，

憑作品「狙擊吉姆」奪得科幻組冠軍，獲得日本模型大師 Naoki老師的高度評價。

其實，嗜好小組於今年 2月 25日，向日華牧師請示了 7個模型比賽：

1-廣州比例模型交流會：因當時內地爆發疫情，嗜好小組決定取消參賽。

2-我的模神之路：截止日期由原定 3月 1日，改為 3月 20日春分。

3- M3模型玩具祭 2025：「狙擊吉姆」奪冠。

4-超級機械人冠軍盃：一連兩日，4月 12日、13日於香港舉行，即昨天和今天。

5-模王爭霸賽

6- GBWC萬代模型比賽



7-香港國際模型大賽

「我的模神之路」，是一場全中國的大型模型比賽，原定截止日期為 3月 1日，

其後大會延遲至 3月 20日春分當日，參賽作品只需以影片方式，

上載到中國著名影片分享平台 Bilibili即可，而無需提交實體模型參賽，

吸引了大量模型界前輩及 Bilibili主播參與。

嗜好小組派出作品「赤。沙扎比」參賽，作品早於去年 9月 20日開始籌備。

由於當時嗜好小組正經歷搬遷，尚未有噴油場地，在需要外借場地、

小規模製作的情況下，作品於今年 1月 28日完成了本體製作。

接著，今年 2月 14日完成了地台製作。

最終歷時 5個月，終於完成整個製作，並順利擺放在日華牧師的寫字樓內。

至於今次參賽，作品於 3月 20日春分當天，成功提交了作品影片。

以下，是節錄「赤。沙扎比」的文字簡介：

【我的模神之路】【電改組】——「赤。沙扎比」

這台作品，還原了我腦海當中沙扎比應有的樣貌！期望與大家分享這份心中的激情！

以下，是「赤。沙扎比」原裝 e-song配樂MV。

嗜好小組的「赤。沙扎比」，從幾個不同組別，合共 119台模型中，

奪得科幻模型電改組亞軍！

沒錯！在這一個全中國的大型比賽中，嗜好小組從共同信息 119台作品中，

成功挑戰國內多個模型界的前輩，榮獲亞軍的殊榮！

以下，是嗜好小組向日華牧師匯報獲獎結果。



----------------------

嗜好小組：

Bilibili模型比賽結果公佈。這次 Bilibili「我的模神之路」模型比賽。

我們工作室派出一台沙扎比參賽，最終獲得這次比賽的亞軍。

幾個不同組別的比賽，共有 119台模型參加比賽，而我們就獲得科幻組的亞軍。

而這次比賽的對手絕對不弱，有兩位是受大會邀請參加比賽，

都是網上比較出名的加燈高手。

其中一位更是擁有超過 8,100位粉絲的 Bilibili老手，並且他做的同樣是加燈沙扎比。

我們就節錄了這次比賽中，兩台比較有特色的作品，給麻麻牧師看看。

而我們也吸取了此次比賽經驗，日後參加網上的模型比賽，若可以加入影片，

我們都會加入日記方式、Making of（製作過程）的影片，展示整個製作過程中，

會融入麻麻牧師分享的日記，使觀眾更加有投入和參與感的方式製作。

如此，必定會令觀眾和裁判更加嘆為觀止。

雖然這次比賽已經結束。我們都會將這次獲獎的沙扎比，

製造一個Making of方式的短片，又或者分成幾段不同部位的製作，

都會放上 Bilibili，供觀眾欣賞。

所以，阿榮和 DC之後就會運用這種方式，製作日記式的短片。

無論是參加比賽，或是只是給麻麻牧師觀賞的，都會用這種方式製作。

----------------------

今年 3月 29日，鏡面倒置 923當天，「我的模神之路」的 10多位評判，

透過公開直播評價所有參賽作品。

雖然嗜好小組成立僅 3年，但按日華牧師的意見製作模型，



參賽後獲得評判一致驚嘆與讚賞。

直播一開始，評判們已表達非常欣賞，尤其欣賞牧師建議「以假亂真」的AI技術，

將維修工人的小人，製作成可動的，這一點令他們大感震撼！

有趣的是，甚至有裁判表示，他第一個觀賞的作品，就是嗜好小組的作品，

到最後，他還想再看一次。真是 Alef Tav！

以下，是節錄一眾評判觀看「赤。沙扎比」的片段。

----------------------

Bilibili片段：

哈哈哈。

這個，這個可以看一下啊。

哈哈哈哈。

我們抱著一個欣賞的眼光來看這個機體。

今天晚上，第一個看的就是這個，

我最後一個看的也是這個。

對對對，

這個是最後壓哨的，

這個應該是做完挺長時間了。

他還拿 AI跑一遍（用 AI運算出來），是嗎？

那個小人還會動啊？

我以為是自己眼花，

你看一下這個，

這個作品，這個完成量。



這是用彩透沙扎比做的嗎？

是彩透。

噢，為了透光。

小人為甚麼會動啊？

用 AI跑了一遍（用 AI運算出來），

估計應該是。

可靈 AI（一種 AI軟件）吧，

或是那個鯨魚 AI，
反正 AI應該是跑了一遍，人是會動的。

我還以為他用電改，能改到使小人動。

那得有多小的電機，才能控制那個小人動啊？

對啊，我也在想，這是 1/100的小人。

看他這個工作量，

LED燈，單是這個加燈（電線消耗）估計就超過一米多。

天啊。

而且，就是他這個兵火展示，

他的這個改造量，我感覺也是相當大了。

3,800粒燈。

對，右邊畫面擋住了。

胳膊大炮的水貼數量，

這是完全就是説，秀肌肉了（展示作品的優秀）啊，這個作品。

兵火展示啊，這都是兵火（豐富的武器裝備）展示啊，

純純的兵火（豐富的武器裝備）展示，確實是太狠了。

哎，真的不錯，真的不錯。

好了，今天我們這個電改組也完事了。

----------------------

校對這段精華短片時，日華牧師回應了現場策略家及資料員的提問，

解釋他帶領嗜好小組的發展，與建立錫安教會的過程，兩者之間的關係，

甚至，他是如何發展出這種聰明智慧。

以下，是 2025年 4月 11日，日華牧師的錄音回應。

----------------------

Eddie策略家：

日華牧師，我們見證模型組於這幾年間，

能夠做到一些「不可被超越」的工作或工程，其實日華牧師帶領教會也是如此。



我們從兩方面可以看見。

首先，日華牧師在智慧方面，能夠看見大圖片，比我們看得更清楚。

而我們所見的，只是碎片；但日華牧師做每件事時，

總能看見一幅大圖片，並能將各部份的工作組合起來。

此外，在聰明方面，牧師擁有純熟的技巧，

能夠應用到模型嗜好小組，或是牧師所分享的信息中。

牧師的這兩個優質，第一是看見大圖片，其次是純熟的應用，

就是聖經提到的智慧和聰明，是否可以藉著祈求而得到？

換言之，在這過程上，日華牧師是如何建立智慧和聰明這兩方面呢？

日華牧師：

其實，我們教會所能做到的事情，往往都是已經達至「無敵」的級數，

但仍然可以繼續突破。

我們可謂是無敵，已經無人可以與我們爭鋒了，但我們仍然可以不斷突破，

就如第一個動勢的第一部份，已經達無敵級數，

但發展至第二部份，仍然可以有所突破。

其實，我於早年開始教會時，已發現了一件事情，就是我回到香港後，

選擇了許多牧師的講道方式、方針和方案。

在這麼多的講道方案中，我最欣賞的一位牧師，

他的分享並非最複雜或最深奧，但其特別之處在於，他做到一點。

這人是誰呢？他就是 Casey Treat。
他的厲害之處，並非在於他所講的內容，而是能夠把它的 step（步驟）分析出來。



事實上，若你放眼全港所有牧師的講道，內容皆是空泛的，

意即你無法 step by step（按部就班）做到他所分享的事情。

他只是說出某個標準，或他所期望的事情，甚至更空泛，分享他自己也做不到的事。

但 Casey Treat不僅分享出異象，並能教授箇中的步驟。因此，我決定也要這樣做。

於是，我不斷在這方面撒種，結果就出現了，你們所見的成果，即是甚麼呢？

其實向來，我在所有的恩賜運作或經歷神的過程中，永遠都知道結果；

然而，所有知道結果的人，卻從來不知道箇中的步驟。

例如以西結預言以色列將來會被圍城，很多人都曾這樣預言，如但以理等人，

但問題是，他們沒有提及箇中的步驟。

他們只是看見將來，看見結果，這是所有與神，與這位活在時間之外的神溝通的人，

都能知道的，即能預知將來和結果，這人被稱為先知。



而新約誕生了一個職事，就是使徒，使徒能夠知道具體的步驟。

而使徒的這份恩賜，如何藉著撒種得到？

事實上，我是藉著學習 Casey Treat的講道方式，導致我能慢慢地在每個步驟中撒種。

當我回港幫助弟兄姊妹時，所分享的信息、所認識的事物，都屬於很前衛，

但當我在這些步驟中撒種時，所謂的撒種，就是幫助別人，按部就班地實踐信仰。

故此，我收回的種，導致我常常能夠，除了認知神所給予我，時間之外的結果，

並能知道，由我現時的位置，至該結果之間的所有步驟，我都能接收得到。

這已經成為我性格的一部份，若這只是恩賜或能力，而非我們的一部份，

可能在我們離世後，便永遠不再擁有，因為這只是恩賜而已；

但若果這是我們的性格呢？我們離世後，神仍然珍而重之。

因此，若箇中的智慧、明白，是源於你性格的一部份，而衍生出來的機能，



那麼當離世後，我們仍然繼續擁有，因為那是我們的性格。

就如發展嗜好小組，於我而言，很多時看見某事情，

只是忽發奇想，在某點上，可以想到如何進一步發展。

誰知，原來因著我這性格，令我慢慢地將嗜好小組，一個我們能夠達至，

可以進步的將來，以及將來進步的每一個步驟，分享出來。

再者，每當他們聽見我說的話，都會努力地在自己可行的範圍內學習、演變和嘗試。

所以短短三年，他們已經達到無敵，即外界根本無法想像他們能做到的級數。

但我們還要在他們無法想像的級數上，不論在複雜程度、構想、效率，還是速度上，

遠遠超越他們之外，我們仍能繼續突破。

很多人往往缺乏步驟，現在活了幾十年我便認知，

看見身邊很多人，甚至大企業家，或擁有心志、夢想的人，

其實他們並非看不見將來，而是不能按部就班地做到。

這些步驟是非常重要的，如果它可行，並能讓他們在最短的時間內作出微調的話，

這些步驟做得好的話，就能極速完成。

現在你們所見的成品，不僅因為我們能架構出步驟，製作出這些成品，

最重要的是，這些成品是以別人前所未有的速度下完成。

弟兄姊妹在製作過程中，將其分解並架構出來，所以每一台模型，

外界討論要花多少時間製作，即便那些評審也認為需時很長，

但對我們來說，「Artifact夜鶯」的製作僅需數日。

即使我們所說的「吉翁號」，製作時間亦只是以數周計；外界卻以為耗時數年。

說實話，如果「騎士工坊」要製作「吉翁號」，也要花上逾一年的時間，

還未計算加燈這工序，但我們連加裝所有燈效，也不用一年的時間。



這就是一種恩賜，即使你知道將來的夢想，但如果沒有步驟，永遠也不能達到，

或許你要碰過許多次釘，又或經歷多次失敗，走了許多彎路才能達到。

然而，如果你在「按部就班」這部份已經撒種，便能知道實現這個夢想的步驟，

並且是 guarantee，保證你能達到將來的夢想。

但最重要的是，如果你在「按部就班」這方面，撒出過大量種子，

那你的步驟就是世上最好的步驟！

所以，第一至第四個動勢，你們不但看見那夢想，還能看見箇中的步驟。

只要你不是抱著頑固或叛逆的心態，在跟隨這四個動勢時，你也會發現，

這些步驟已經提供給你，只要你是一個正常人，便一定能做到我所說的事。

你可知這是多大的恩賜？多少先知只能預言未來？

預言將來後，你有否發現一件很可怕的事情？

他們當中，十居其九也不能見證這個將來，雖然先知所說的都是真的。

我舉一例：

在曠野的六百萬以色列人中，有多少人能看見這個將來？

摩西說出這個預言，但他自己也看不見這將來；

六百萬人當中，只有兩個人看見這個將來。為甚麼？正是因為步驟。

因為這些步驟之中，存在太多變數，太多人在這步驟中走歪了，

有走歪路的，有走彎路的，也有碰釘子的，最後，六百萬人當中，

只有兩個人能看見這個將來，因為箇中的步驟並沒有提供。

但在錫安，我提供了，因此我所分享的所有事情，

由「千年蟲」到現在的所有信息，包括你們現在重溫，數十年前我所分享的信息，

當然我們現在看見「應驗篇」，但我們最著名的信息，向來並非「應驗篇」。



當時，我因為 Casey Treat的講道，而意識到這一點，覺得很厲害。

他不只是分享高言大志的理論，而是能夠提供步驟，

以致別人能夠做到，故我在這方面撒種。

記緊了，我並非按這方面去做，而是在這方面撒種。

Casey Treat只是在這方面做，故他的步驟繼續存在，卻從來沒有再突破。

而我卻不斷突破，所以我提供的，不僅是將來，也提供步驟予你們。

因此我有別於普通的先知，他們的晚年是孤單的。

你看看摩西、以利亞、以利沙，你看看但以理，

你看看每一位先知，他們的晚年也是孤單的。

但我的晚年卻不然，我寫的 Order Board，其中一點就是在我晚年時，

仍然有一百人在我的身邊，成為我的好朋友，這一點應驗了。

為甚麼？因為你們能夠追上。

每當我得到祝福，第一時間就會思考，如何讓你們也能擁有這份祝福。

但難中之難是甚麼？我不能僅僅告訴你有個將來，

著你堅持、忍耐，這是行不通的，終究必會完蛋。

我在幫你們撒種，提供一個 step予你們。

因此即使是「Call位」，我也提供了步驟給你們，這才是最困難。

只不過現在這個是我的嗜好，你們從中看到我擁有這份恩賜。

這份恩賜只是使我凡事盡都順利，甚至協助我做事的人，也凡事盡都順利。

因為我提供了步驟給你們，普世許多先知皆沒有做過，並且無法做到，

當今世上，根本沒有任何一個基督教領袖能做得到。沒有！



聖經中提到，這是使徒的恩賜，使徒能擁有藍圖。

藍圖有何用途？藍圖用來規劃整座建築物，或者我們所說的 vision（異象）或夢想，

能將其細分至最基層的每一個具體步驟。

藍圖和圖則越做得好，負責得越多、計較得越多，

對每一個步驟，將會出現的問題和注意事項都能清楚羅列。

我所提到的藍圖，可能是世上從未曾存在過，

意即我所做的每一個階段，從來都沒有人知道該如何進行。

然而，使徒能夠將從來沒有人做過，每一個階段從不曾存在過的東西，

對於可能出現的錯誤和問題，如何能避過，到最終能夠完成這步驟的效果，

能將按部就班的步驟，以至結果都提供給你，才是使徒。

只是你們認為這是理所當然，以為是正常的存在，其實是歷史上從未出現過的。

這就是使徒的恩賜，是使徒極限的恩賜，提供了一個藍圖。

就如一個建築項目，其實過程中涉及的人，

很多根本沒有這些才能，既不懂英文，也不懂數學。

但如果你的藍圖設計得好，即使 99.9%參與的人，不懂如何建造這座建築物，

或從來沒有建過這類建築物，但只要提供好的藍圖，

工程師提供好的圖則，這座建築物最終都能存在。

即如現在，我們也看到許多不曾存在過的建築物。

你以為在這些建築物的建設過程中，測量師、水電工程師、地基施工工人，

甚至室內裝修的工人，每一個人都曾經做過這些工作，

並且知道當中會遇到的問題嗎？其實沒有一人知道！



只有提供藍圖的人，掌握如何建造，這座建築物才得以存在。

錫安存在至今的原因，就是這份隱藏的恩賜。

現在你便能明白，其實一些教會想學效我們，但你發現他們學不來。

正因為這份圖則，我擁有的這份恩賜。無論帶領任何部門或群體，

我都能提供這份圖則，而不是一味給你們異象，然後不斷鞭策你們。

相反，我提供了一個異象，然後提供寶貴一百倍的，就是其中的步驟，

這才是更寶貴。異象固然寶貴，因為它是預言，一個你意想不到的預言。

但問題是，那個步驟才是最寶貴，那個步驟的寶貴之處在哪？

就是導致每一位參與者都得著祝福，而不是讓 99.9%的人被篩掉，

只是有份聆聽，卻無法經歷。

錫安中的你們都看到，你們擁有許多經歷，大家都知道你擁有很多、經歷很多，

但你也明白，如果你不在錫安，根本連健康也不能經歷，根本活不到今天這個歲數。

為甚麼？正因著步驟。為何我們是神所珍而重之的教會？為何是信仰的巔峰？

我們能夠達到巔峰，正是這份恩賜。

這個恩賜，其實是神賜予的眾多恩賜之一，即我所說「謀略的靈」。

這需要許多的改變，但並不是才能上的改變，而是性格上需要很多的改變才行。

只不過你們在嗜好組見證這件事，連外邦人也無法想像，我們到底是如何做到的？

因為，高達模型的演變，已經有近半個世紀的歷史，但都不及我們這三年間的進步。

這些想法，全是我隨口一提，總之，我已經習慣了，

看見那些東西之後，我會按這兩點作分享。



每一個我下達的命令，第一，含有將來的異象，

亦有存在於現實可行的步驟，並且這些步驟通常是最快捷的。

如果你有一座大約一百層的樓宇，而你提供的步驟只有兩級，

那麼，你怎能上到第一百層呢？你的腳有多長？

但通常我們所看的，每層樓約有 20到 30級，是嗎？這樣，你才能順利上樓。

如我所說，究竟你提供的步驟，是一百層樓中的兩級，還是一百級？

或在這一百層樓中，你提供了二、三千個步驟？

我就是能提供二、三千個步驟的人。

但有些人可能只提供兩個步驟，便已經成為很偉大的先知。

不過，神給予使徒這樣的恩賜。其實一直以來都是如此。

所以，早年我分享使徒的時候，你就會明白，使徒和先知之間最大的分別是甚麼？



最大的分別，就是跟隨先知時，你往往只會在沿途中，變成枯骨。

摩西是最偉大的先知之一。但如果你跟隨使徒的話，

基本上，不犯罪的話，九成的人都能「原裝」地跟隨，直至完成整個使命。

這才是最迫近神的性格和形像，在這一點當中，

讓我們更能看見，神為何如此珍惜新婦。

----------------------

Benny資料員：

聽到牧師分享，關於一個使徒能做到的事情，那種超越性、複雜性和突破性，

令我回想起，看見高達模型，還有牧師多年來帶領我們教會，

所做的很多項目，讓我想起歷史上許多重大突破的創作。

例如，福特製造汽車、Sony製造Walkman、Apple製造 iPhone。
這些都是將人們認為不可能的目標，變成可以實際地製造出來的產品。

不但如此，他們所想出來的夢想，是別人從未曾想過的。

等於以前人們做夢也沒想到，工廠竟能通過流水作業來製造汽車。

人們做夢也從沒想過，以前的「Cassette機」（卡式機），是座台充電的，

竟能隨身攜帶，掛在腰間，只需一顆電池便可使用。

及至 Apple製造 iPhone，人們根本無法想像，能把一個萬能機器，

縮小至手掌般的平板上，但他們卻做到了。

任何人去研究，都會發現，當中需要投放極多的心力，

並且製造和擁有這個異象的人，也有一種無敵的信心，

加上別人做夢也從未想過的異象，這樣才可行。

我看到牧師身上具備這樣的特質，而且不只是單一的作品，

而是多樣的作品，包含許多被人認為是虛無縹緲的屬靈實質。

就如牧師之前信息所分享的 substance（實質），將以往人們通常對信仰的理解，

像虛無縹緲的神話和鬼故事般，觸摸不來，但能讓它變成一個實質。

我們怎樣能夠在人生當中行出恩賜、神蹟，結出果子，並擁有一間幸福的教會。

牧師，你何時開始擁有這麼複雜的思維？

如一般人所說，這簡直是神人的級數，擁有這樣思維的人，在歷史上屈指可數。

其實，你甚麼時候開始建立的呢？

因為你曾提到，自己過去是一名讀書上懶惰的人，

怎會突然變成一位如兩極化般，極端不同的人？

日華牧師：

這一點你問得很好！



因這是一種百倍的方式，我身邊的人很少向這方面去發展的。

因為任何藉百倍而得的事，它也會向數量、體積、面積去增長，這是百倍得來的。

意即這就如栽種一片莊稼（harvest），你開首栽種一粒米，或百粒米，

它會在面積、體積等增長，這是人之常情。

但問題是，裡面沒有牽涉到某一種的百倍，就是精密度的百倍，

現在 Benny提及的，就是精密度的百倍。

你的手機，是否比以前的卡式機精密上百倍呢？

事實上，遠不只如此。

你的手機裡一顆普通的 chip（晶片），只是很普通的那種，

不是最主要的 motherboard（主機板）。它最普通的晶片，

其精密度比以前的Walkman高出百倍，比你的卡式機精密百倍。



但問題是，它的體積比以前縮小了百倍，

這是在說另一種的百倍，而非數量和體積上的百倍。

弟兄姊妹們，你們正在經歷的，就是數量上的百倍，

但為何你們能夠經歷數量上的百倍呢？因為，我經歷了精密度上的百倍。

就如你所說的，為甚麼從前是那樣，現在卻又變成這樣呢？

無論是數量上的百倍方式，還是精密度上的百倍方式，

小獅子們也能夠經歷，只因我和他們一同發展了嗜好組。

但一個人的理念，已經可以打沉整個世代，甚至半個世紀，他們對高達的心得。

為甚麼會這樣？這就是撒種的數種方案，既有向外的擴展，也有向內的精密。

但是，這種向內的精密，也是性格的一種。

即你是細心，你在關心、細心、無微不至中撒種，

這就會產生一些人類前所未見的撒種方式。

因為事實上，就精密而言，我們看到，

這世界上傾向精密的人，都需要發展數種特質。

第一，你能面對和應付複雜的事物；

第二，你還需要具備那份毅力，能面對極為大量的試驗、測試、嘗試，

接著，你要累積豐富的經驗，並要面對 trial and error（反覆試驗）的過程。

意即，你要不斷嘗試、犯錯，然後再嘗試、再犯錯，

這才能導致那件事不是純粹重疊式的增長，而是精密度上的濃縮。

換句話說，我們能否沿用以前粗製濫造，

製作卡式機的那些 measurement（測量）和要求，來製造 iPhone呢？



結果連機殼都無法蓋好！你知道嗎？

甚至連電池都無法裝入，若是以這種粗製濫造的做法，

只要有一邊出現誤差，你的手機就別想能出廠。

我就是在說這些，這不同於只是體積和數量上的增長，而是向內，

在精密上的複雜程度增長，這裡牽涉到，兩個完全不同方向的發展，對嗎？

沒錯，這是兩種截然不同的性格發展。

意即，我們所說的，在數量上，或者許多事物的發展，

那種性格，可以稱為剛強壯膽。

即，你要勇敢，你會勇於挑戰、試驗。這就是粗製濫造的增長方式。

但我們看到這樣的人，就像大衛等人，只會拿著刀胡亂砍劈。

但如我所言，這種向內的撒種，那是你的關心、無微不至，

你做事會小心、有毅力，並自行反覆試驗，你會嘗試所有可能性，

在這過程中，當然牽涉到大量記憶力。

換言之，你的思考量比正常人多出十至一百倍。在一件普通的事情上，

你需要在腦裡面，比他們多琢磨十至一百倍，才能做到。

而這個十至一百倍，僅僅是每個階段的開始。

下一個階段，還要有十至一百倍的考驗，再下一個階段，又有十至一百倍的考驗。

基本上，這是以幾何級數增長，你的思想比常人複雜，

但在這種複雜的情況下，你還要記得所有過程，這才算是真正的反覆試驗。

如果你全都忘記了，又怎能繼續推進這種複雜的程度？

所以，當中牽涉到全人的撒種，很少人能做到這種撒種的級數。

眾所周知，我的記憶力級數，其實是通過撒種而得的。

我做事的精密程度、規劃步驟的精密程度，即使我自己做到了也不算數，

必須帶領你們都能做到才算數，方能出現應驗篇。

這些全是另類的撒種，但這種另類撒種，一般人都太過粗枝大葉。

你想想，若是如此粗枝大葉，連跟都跟不上，他又怎能撒出這些種子？

所以，我是撒完這些種子後，再收回這些種。

但其實，任何正常人，第一，不會做到這個程度，

意即，他不會如此無微不至，做事不會如此仔細。

但當我回到香港後，在不計成本的情況下，我是用這樣的方式，去撒種給別人。

我會對人無微不至，對弟兄姊妹也是如此，我會為他們考慮所有細節。

正因我這樣撒種，如我所言，無論是向外的擴展，

還是向內的複雜程度，我兩方面都會發展。



向外擴展，當然是數量上的增長，需要付出勞力和勇敢。

但問題是，向內的複雜程度和思考，我不是為了自己解決難題而思考，

而是為弟兄姊妹解決難題而思考。

如果我只為自己解決難題而思考的話，憑藉我的聰明，稍為思考一下就能解決，

但為了比較笨的人，或者比我笨十倍、一百倍的人去思考就不同了。

很多人之所以跟不上我，或者跟得不足，

因為他們根本從未想過，我的每句話是如此精細。

他們遠遠未能跟上，當時所做的事，以及後續的每一件事物，

如果你作出更改，基本上，我要待你改正後，才能再分享下一步。

這就是我們當中，很多部門遲遲無法向前的原因。

因為，我給予的每個步驟，他們沒有按照去「做足」，他們也不願意「信足」，



但嗜好組完全相信，於是，見證了這件事的發生，小獅子和熾焮也完全確信。

但上一代的大獅子，我需要等待，

因為，我不能連這部份也教導他，那是他自己的成長。

他已經比外面的人容易了一千倍、一萬倍，他們都不願意「信足」，

那要我怎樣呢？我不能替他們完成屬於他們的部份。

所以，神給我的這種 substance（實質），

其實，我就是捷徑，我是信仰上的一切捷徑。

如果願意做的話，身為資料員，你可以身處在捷徑中；

身為策略家，你可以身處在捷徑中；還是身為小獅子，你可以身處在捷徑中。

原因在於，你們永遠也追不到我。

因為，你們從來不像我這樣，從信仰的一開始就這樣撒種。

意即，對外方面，我是剛強壯膽，

這些性格包括勇敢的、前進的、不後退的，並且我會勇於嘗試。



但對內呢？我會無窮地精細、收縮，

等於我們將一台大型座地式收音機，轉變成手中的一部電話。

那你想想，它向內收縮的程度是何等精細？

需要多少的耐力、研究和複雜程度，才能將它變成現在這樣呢？

錫安見證了整個過程，不論在龐大或細緻層面上，我們都「做到足」。

但兩者都是一種性格，朝著兩個方向去發展，

而這兩個方向都是為了別人、祝福別人。



所以，錫安所經歷的一切，其實在歷代歷世以來，從未有過這樣的信仰指標和帶領。

有沒有證據呢？確實有證據，你翻遍全本聖經，查看裡面任何一代（generation），
有哪一人的信仰、哪一代的信仰，能像錫安這樣無微不至？

無論是整個新約還是舊約，當中每一代，

你去看每一代的信仰，都只會讓你滿頭問號。怎能會像錫安這樣無微不至呢？

然而，為甚麼我能做到？

我不是天生就能做到的，你問我，我真的不是天生就能做到。

因為我相信撒種，我是為別人而去撒種。明白嗎？

但我的撒種，遠遠超出你們所能想像的範圍，我只是曾向你們提到一些類別的撒種，

包括時間上、經濟上的撒種，鼓勵你去祝福人，我只能提供這些。

但這麼細緻的做法，完全是源於你人格上的選擇。



就像我們看到，小獅子在人格上的選擇一樣，

這種跟從的態度，使他們現在快速成長。

甚至他們很多⋯⋯簡單來說，到了現在，

我可以說，他們所達到的成就，很多都讓我感到驚喜。

因為，那些就是源於他們的人格，由他們的性格特徵，所誕生出來的。

意即，由他們的性格所撒出的種子，誕生了百倍的果效。

----------------------

事實上，早於 2024年 7月 21日，「Father's Day號外篇（5）」中，

日華牧師已提及，嗜好小組就像他的一雙手，

只要這雙手聽從他的吩咐，做足他的要求，

自自然然就會得著他的授權，被他的恩膏遮蓋。

因此，嗜好小組才能在短短 3年的時間裡，追上牧師的速度，與主日信息並駕齊驅。

以下，是節錄 2024年 7月 21日「Father's Day號外篇（5）」的內容。

----------------------

日華牧師：

換句話說，就好像嗜好組，其實我在一開始跟他們分享時，

我在想：「你們成為了我的手。」

我也想親力親為，我真的很想自己製作一些精美的模型，

但我根本沒有那麼多時間，所以我告訴他們，如果讓我去做，我會怎樣做。

這使他們被推進這個風的走勢，而這個位置，就像這個飯盒，以前不是在這個位置，

但它現在被吹進去這個位置，也是由風吹進去的。

因為在那裡，聖靈已經準備好，他們一生之久的恩膏。

從別的位置，他們是無法得到的，因為他們不是出師有名。



「出師有名」指的是，你有否成為日華的口、眼睛、手？

若他們被推進去時，能夠代替我完成事情，那便可以名正言順地得到我「手的恩膏」。

----------------------

以下，是接續 2025年 4月 11日，日華牧師的錄音補充。

----------------------

日華牧師：

這就是「愛人如己」能夠誕生出來的。

關於勇敢、剛強壯膽等特質，愛神的人都能做到。

但關於無微不至、每事都照顧到最精細，

並以一個最好的概念，若以屬靈父親的身份去帶領你們的話，

就會導致我向內的複雜與密集程度，變成好像一部 iPhone一樣，

能將以前看似最不可能的東西，濃縮到如此厲害的程度。

因此，其中一個例子就是，你單單看嗜好組，外界無法趕上我們，

我們竟可以在一台模型中，安裝 3,800顆燈。

這種濃縮的方式，不正是一種技巧和智慧嗎？

你會看到，錫安豈不也是如此嗎？

錫安所濃縮的其中一樣東西，為何外界的人絕對無法抄襲我們？

因為，他一定要上我們教會，因我們教會的體制，將這樣東西濃縮了。

你單靠聽我們的信息就能做到嗎？

其實是不可能的，我們所濃縮的其中一樣東西，就是「遮蓋」。

所以，有些人真的以我們教會為遮蓋，

他們因此得到了這方面的祝福，就是這個意思。

如果你回看聖經並作出對比，總之，全本聖經中，



究竟哪一個世代的會眾和經歷，能像錫安這樣詳盡地，一步步走向信仰的成長？

全本聖經連一個也沒有！

唯有我們將整本聖經轉化成一個這樣的信仰，提供給你們，

這才使你們走到今天這一步。

這正是神最欣賞的，因為，信仰上的這種範疇、經歷、祝福和保障，

其實早已包含在聖經中。

只不過，從來沒有人能夠將其挖掘得如此實際，

把它轉化成一個成品，提供給每一個願意聆聽的人。

所以，有一個很瘋狂的概念，就是甚麼呢？其實，你們有沒有想過一件事呢？

就好像特朗普曾經提到的，在【ADrop of Kindness】這個MV中，

有一段特朗普的訪問。

他說：「25年前，上萬人中都沒有自閉症患者，但現在每 100人中就有一個。」

然而，他說最新的數據表明，原來每 30多人中，就有一個自閉症患者。

但 25年前，連一個也沒有！他提到 25年前，你想想，

他說 25年前，那時候，我們已經被逼迫四年了！

你想想，我們所分享的信息，根本是全個世代的救贖。

如果在過去 40年裡，全世界的答案都是由我們提供，且是最精細、最指定的答案，

這個答案不僅是給予香港，以及你們這群弟兄姊妹，

神究竟提供了甚麼答案給我呢？至少是給予整個美國的答案。

總之，他說的 25年前，你數算一下，正是我們已經分享「氧份療法」信息四年，

當時，我們已經被逼迫了四年，而且還遭到窮追猛打。



如果當時全美國都願意聆聽，特朗普又怎會說出這句話呢？

但你想想，如果在過去 40年裡，全世界所有答案，都是單獨由錫安提供，

那麼，將來被提標準又由誰來提供呢？你有沒有想過？

難道是攻擊我們的教會提供嗎？難道是天主教提供嗎？是回教或者佛教提供嗎？

你是否知道，全世界將來能夠被提的答案是由誰提供的？正是由錫安提供的。

其實，神已 sign（簽名）確認了，何出此言？

因為，你有沒有想過，當我們播出【Build Again】這首歌時，

那種震撼就好像【ADrop of Kindness】帶來的震撼一樣，

神藉這種印證告訴我們，祂用祂的手筆親自印證？

你想想，在這首歌推出之前，神是否已經知道一件事呢？

祂是否知道【Build Again】這首歌，說的是我們於建殿與拆殿的過程中，



一直做得正確，以及我們是在祂的帶領下呢？

祂是否知道【ADrop of Kindness】所說的是，我當年分享「氧份療法」，

以及隨後所做的一切，成為了整個世代的祝福和答案呢？

神是否知道呢？祂當然知道！

祂透過這種印證方案，讓你看到，祂一直在掌管和預知我們教會的情況下，

安排了【ADrop of Kindness】和【Build Again】在那天播出。

同樣，祂對世界的帶領，亦會透過那星期出現的印證來顯明。

這就是祂的 signature（簽名），透過祂的簽名，亦說出了一件事，

祂用這個方案，導致這兩首歌帶來很大的震撼，

令我們念念不忘，重聽時，我們都覺得很震撼。

這告訴我們一件事，神知道一切，並且祂 endorse（認可）錫安，

祂也認為可以這樣對比兩者。【ADrop of Kindness】就是這樣對比。

正因如此，祂鋪排了：

第一，洛杉磯的火災；

第二，小羅拔‧甘迺迪所作的善事和善心，藉此以好撒馬利亞人的概念來對比我。

因為，祂知道整首歌，根本是對比我當年所做的事。

所以，神安排這個對比的原因，就是要告訴我們，祂知道並認同，

因此，祂留下一個簽名，為了確認甚麼呢？

最正確的答案，其實早在幾十年前，已經由我們提供了。

然而，如我所說，祂在對比中揭示了一點，就是甚麼呢？

正確的程度，是全世界都必須知道的程度，意即，當提供了這個答案後，

祂就以這個答案作為依歸，來審判全世界。

所以，【Build Again】和【ADrop of Kindness】，與接下來推出的詩歌，



一方面，帶來全世界的審判，或者全美國的審判；另一方面，這證明我們做對了。

意即，神所認可的，就是祂當時已經提供給世界的答案。

「這就是我提供給這個世界的答案，這就是我的簽名，

在歷史上都要留下這個印記。」

這樣才符合這首歌，祂這樣做，正是祂親自將這些印記置於其中。

因此，如果從這個角度重新理解，我們在聆聽這兩首歌時，

第一次和第二次的態度，應該是不同的。

譬如，【ADrop of Kindness】，當你第二次聆聽時，你是否知道，

整首歌中最震撼和感動我的，是哪兩句歌詞呢？

那就是，「All was silent, not a sound」（四周寂靜無聲）、

「None at all」（萬籟俱寂）。

第一次聆聽這首歌時，你會看到歌中描寫的情景：

身邊沒有人幫助那位可憐的肢體，沒有人伸出援手，

於是，打電話給王兆東（白頭東）夫婦。

但當我聆聽時，因這是來自神的概念，讓我回顧這件事，

29年前，我們分享「氧份療法」信息時，全世界當中，

你以為神只是呼召我們這一間教會去分享嗎？

但到了「小羅拔‧甘迺迪事件」發生的那個星期，神只能感嘆，

祂呼召了許多人去發聲，結果卻是：「All was silent, not a sound, none at all」。
沒有人發聲，沒有人去做。只有錫安願意去做，你明白嗎？



所以，最深刻就是，只有我們做了。

因此，神對祂的家也好，對世界也好，都作出了審判。

我們正確到一個階段，神以我們作為審判的依歸。

因此，神有意透過這首歌，尤其是 e-song的印證，每一首都是審判的主題，

包括我們提到的【Far Away Lands】，這是關於審判美國教育部，真的很瘋狂！

但你有沒有想過，神這樣做的原因是甚麼？

每一次，e-song第二次創作的版本，就是神的心聲。

神的心聲就是，祂如何看這件事，祂有沒有作過這樣的事呢？

因為祂每一次作事，或許我們會說：「神要給出答案，神應該如何、如何⋯⋯」

但神在地上所作的事，每一次，祂都要找到一位配得的人，才能做到。

自有歷史以來，神就想拯救人類，自有歷史以來便是這樣！

但節期告訴我們，只有一位配得來到世上，成為無罪羔羊。

祂一直在等待主耶穌的到來。

但法利賽人卻以為：「如果我殺死耶穌，會有九十幾個、九千幾個，

最好有九萬幾個法利賽人起來。」

但事實並非如此，因為每當神拯救這個世代時，

祂總是尋找亞伯拉罕，為何不是羅得？

在出埃及的時代，祂為何選擇摩西，而不是法老？你要配得才行！



每個時代裡，神所尋找配得的人，都是這個世界不配有的人，

他們來到世上為神作事，其他人卻殺害他們。神便使以色列滅國！

你可能真的意想不到，神藉這些歌，

正是要告訴我們，為甚麼他們正在遭受這些審判。

你想想，美國作為基督教國家，單看這次「關税事件」，

全世界的出口量中，有三分之一流向美國；

150個國家，只能分得剩下三分之二的出口量。

換句話說，全世界所生產的美好事物，有三分之一都進入了美國。

他們是基督教國家，因而得到這個祝福。

但問題是，這幾十年裡，他們有否尋找出神的時代受膏者，並予以保護呢？

沒有！所以，審判就從神的家開始，神會先滅他們，



因為他們「not a sound, none at all」（寂靜無聲，萬籟俱寂）。

他們本該發聲的，卻保持沉默，那就要尋找為神發聲的人，並且保護他。

但他們沒有這樣做！

你會看到，神為何不揀選以色列（雅各）的另外 11個兒子，

在饑荒的時候，拯救以色列這個國家？為何祂只揀選約瑟呢？因為其他人不配。

每個時代中，神甚至會挪開不配的人，祂甚至挪開了掃羅，

揀選大衞去拯救以色列這個國家。

這些壞人心裡想：「為何神祢不找一百個人來成為我們的答案？」

但要找到一百個配得的人才行啊！

當神毀滅所多瑪和蛾摩拉時，祂在數算有多少個義人，你知道嗎？

意即，不要說拯救他們了，為了不毀滅這個國家，祂都數不出十個義人，你知道嗎？

有時候，神在整個世代中，只找到一個人，僅一人！

然而，每個人都埋怨：「為何祢要選擇他？為何祢要選擇主耶穌？

那我就殺死祂吧！祢一定能找到另外一百個人啊！」

但不是的，神在每個時代中，只會尋找合祂心意的人。

有時候，整個世代只有一個這樣的人！

所以，不要埋怨：「為甚麼神揀選的那個人，祢不讓他身處美國呢？

又或多找一百個人，每個國家有一人。」不是的，這個世代只有一人！

你是否知道，e-song正在證明甚麼？

為何我經常說，神從來沒有印證過一間教會或一個人，到這種階段？

即便是主耶穌，神也沒有用到這樣的方式來印證祂！

因為，全世界只有一人和一間教會，神親自為其作出印證。



所以，我曾提及，我們已經 40年來，一直成為這個世界的答案。

你猜猜被提之後，全世界被提的標準會是誰提供呢？

難道會找一個佛教徒提供嗎？會有一百個不同的被提標準嗎？還是一萬個呢？

那些既貪心又不負責任、性格完全不像神、不愛慕神話語的人，他會這樣期待。

但神不會按照法利賽人的心意，設立一百個救主，祂只揀選了一人。

這早在 1,500年的節期中，已經告訴他們：「你們一直等待的，就是這位救主；

你們一直等待的，就是這位無罪羔羊。」

不過，這樣的安排並不合他們的心意，因為他們的性格是敵擋神、厭惡神，

所以才會如此。29年前，香港已證明了給你看。

所以，這些詩歌對我來說的意義，對你們來說是完全不同的。

因為第二次推出的詩歌，是神唱給你們聽的，就像我分享過的【True Love】一樣，

神印證的詩歌，代表著祂的聲音，是祂發出新郎聲音的詩歌。



所以，每一次神的參與，簡單來說，大家需要想清楚，

神參與了【Build Again】，也參與了【ADrop of Kindness】，
祂投放的心力和參與程度，比小獅子寫這首歌時所付出的，

多出百萬倍，真的是百萬倍！你知道嗎？

因為當中牽涉了多少東西？需要多少時間上的精準配合？

但神為何要這樣做，因為那首歌是祂的心聲。

所以，當我聽【ADrop of Kindness】時，我能深刻感受到，

神說：「我可以差遣誰？誰為我去？」祂對這個世界這樣說。

原因，祂只找到一個配得的人，所以，祂藉這首歌告訴你，

沒錯，只有一人是配得的，「你真的做了，而這就是我的聲音。」

那麼，祂如何證明這是祂的聲音，並且祂認為已經足夠了？



那就是，祂用這首歌印證該星期的審判，

祂說：「因為已經足夠了，我已經給了你們幾十年的時間！」

就是以這首歌裡面，我所發出的 warning（警告）來 judge（審判）你們，就是這樣！

這不是人為的，眾所周知，這是不能人為的。這麼多個星期，都這樣配合。

那個意義就在此了，所以，這就是那個問題。

因為一直沒有人撒種到達這種階段，所以當我撒種到達這種階段，

神就使用我們這所教會，並且使用我。

在這個時代中，其實是在預知的情況下，成為整個時代的一個答案。

但是這個答案，如我所言，就是因為這種程序，你們見到這種精密程度，

見到這種撒種程度到達這種階段，信仰能夠開始解開到如此清楚的階段，

已是舉世無雙，所以神便認為已經足夠。

是的，所以對比其他人，他們都全部不配得，他們不配得做到這件事。

只不過，你們在嗜好組中會看到，和我合作的人，即使是玩嗜好，

都可以在信仰上達到信仰巔峰，可以得到對神的認識，

最主要是對神性格的認識，然後你會看到神的回應。

所以，這就是錫安最大不同之處。

所以自我由 Casey Treat開始說起，已指出他不單有異象，還有步驟，

然而他不過是突破了這個突破點後，就停在原地。

但是我以這些步驟，去幫我身邊的人，藉著遵從這些步驟，

讓其對信仰的認識達至聖徒級數。

由是，我在撒種、幫助別人製造這些步驟的情況下，

讓我的信仰的精密程度，以及在神的性格上更上一層樓，變成今天這樣。



至於我的信息，我真的沒有想過會這樣，29年前，

那些信息只是分享給你們聽而已，意想不到，竟可以拯救整個美國。

【ADrop of Kindness】播出那個星期的那則新聞就告訴你，

當年，若美國肯聆聽我這套信息，全美國都不用受這種苦。

最新的資料指出 30多人中，就有一人患上自閉症。

但是，全部源自於特朗普所提及的 25年前，對不？

所以，我已經是在這個問題還沒開始之前四年，達至先知級數，作出拯救。

當然，不僅如此，當時我還提供了眾多答案。

那些答案既是時代的信息，也是一個屬靈裡的標籤，神已經標記。

Eddie策略家：

日華牧師，你剛才提及你所喜歡的【ADrop of Kindness】這首歌，

之前對上的兩句歌詞，好像表明了一點，就是加入了你的名字在其中。

第一句有「Wind」這個字；

第二句有「sunlight」烈日這個字，代表日華牧師的名字「日華」。

這兩句都表示了一點，就是對世人的那種無情審判，

因為世人不願聆聽你所分享的信息，那能救世人靈魂的信息。

但問題是，在熾焮這首歌中，你最喜歡的那兩句歌詞的對上兩句歌詞，

真的能表明是一個 judgement，即對世人是一個審判。

日華牧師：

這真的是瘋狂！

是啊！熾焮當時寫的時候，只是一個形容詞，但原來是一個預言。



若以這個身份來聆聽，熾焮所寫的真是一個預言，真的很瘋狂。

並且，若以神的身份唱出來，又跟我非常吻合。

----------------------

Eddie策略家：

日華牧師，你剛才提到了一點，對我們教會而言，你是一個最大的保護和遮蓋。

當全世界正在受到審判，無論在疾病還是經濟困境中的審判，

你都是我們最大的遮蓋。

而日華牧師提到，這遮蓋的原頭、原因是你歸耶和華為聖，

在這一點上，我想問日華牧師，你這種歸耶和華為聖，可說是一種奉獻。

對神而言，對我們來說，這是一種奉獻。

為聖是指你能夠將自己一早分別出來，與這個世界再沒瓜葛，

即你的生命已經歸屬於神。

這種歸耶和華為聖，是否如你所言，你在開始時，

本不想建立錫安教會，但你開始後，就算餓死也好，

也願意將你的生命及每事物分別或奉獻出來，

這是否能使你進入大祭司的職份，就是歸耶和華為聖呢？

日華牧師：

這牽涉到祭司本身，三十歲後就成為祭司。

其實，主耶穌基督來到這個世上的時候，祂示範了一點，

就是一個為神而活的最好方式，即活在這世上的一個最好方法和方案。

祂帶出的是為神而死，然後為主而活的這個方案。

而事實上，很多人在這兩個方案中都做得不清不楚。

所以，真正的歸耶和華為聖，其實首先你要為主而死。



祭司其實在三十歲的時候，就已經不用做任何工作，

別想你能畫畫、唱歌、跳舞、極限運動、周遊列國。

若你是三十歲的利未人，就已經要擔任祭司了，

這就是你往後的生活，等於是死了。

你沒有了三十歲之前的所有人生，要玩的都玩完了，

在你三十歲之後，三十一歲的時候，你已經是沒有了之前的人生。

這完全杜絕了你的職業、夢想，或你所有的這些可行性，對不？

這就是為主而死，為神而死；但之後便成為祭司，這就是為主而活。

這種方式表達了歸耶和華為聖，或分別為聖的一個極限。

主耶穌來到這個世上的時候，祂直接將這一點以這個方式表達了出來。

當祂表達了出來之後，就成為我們的榜樣。這個榜樣，就是新約所詳細教導的。



甚至，當時很多的新約基督徒都因此而犧牲，成為了整個信仰當中的一個典範。

這個典範是甚麼呢？就是為此而受逼迫。

所以在大馬色路上，神就跟當時的掃羅說：「你為甚麼逼迫我？

因為他逼迫神的教會，就是逼迫主耶穌。

意即，神是認帳的，即他們因此而導致損失生命，失去一切。

現今而言，基本上九成的教會都視這為他們的不智，但他們就是這樣做了。

這就告訴我們生命的最終極、最好的方法和方案，這就稱為分別為聖。

總言之，現時而言，基本上完全沒有為主而死，為主而活的基督徒了。

這個世代已沒有，基本上外面的教會九成九都不是這樣。

即便整個美國都不是這樣，否則神也不會讓他們「有這麼久的風流，

有這麼久的折墮。」

第一，你有沒有想過，為甚麼我這個信息，我這個人不是在美國誕生呢？

因為他們不配得，對不？

讓他們配得的唯一途徑是，他們不單要知道這個答案，

還得要藉著尋找（search）來得知這答案，尋找至遙遠東方的香港中，

一個人所分享的信息，並以這些信息成為他們的答案。這已經是神最大的恩典了。

但是，他們有沒有錯失呢？就如特朗普所說的那一段話，是錯失了。

是啊！就是錯失了。

這不是神安排的嗎？且看那首 e-song就已經知道，

一定全部都是神的計劃及安排，時間點、地點、人物，祂都定了，對不？

總之，有個他們不配得的人。

甚至，他們不配有梁日華出生於美國，簡直是不配。



因為如《希伯來書》所記載，我們這類人本來是世界不配有的人，

只不過這個世代，神自己親自簽名，印證錫安和我就是這個人。

所以換言之，這一種的方式，就是歸耶和華為聖的方式，

是可以達到信仰的巔峰，即大祭司那一種信仰。但是一定要以這個方式。

所以更會看到，等於一個世代只有一隻無罪羔羊，對不？這是最低限度。

但，主耶穌基督是，自有人類歷史以來的唯一無罪羔羊。

然而，自有人類歷史以來，是否只有一位大祭司呢？不是！一直都不是！

因為亞伯拉罕的時候，已經有一位麥基洗德。

所以，即大祭司是可以有多位（multiple）的。

其實，在主耶穌的時代，新約聖經也稱祂為大祭司。對不？

祂現在於天上，將來才會來。但是，現在地上能否有大祭司呢？絕對可以有。



為甚麼呢？有甚麼證明呢？

因為整個舊約，整個舊約的所有義人、聖人都不及天國裡面最小的一個。

所以，大祭司這個身份是一定可以有，不過，是新約的大祭司，並非舊約的大祭司。

所以，舊約的麥基洗德，也不會比新約天國裡最小的一個大。

那新約裡的大祭司呢？當主耶穌還沒回來的時候，地上是可以有的。

而這個大祭司是分別為聖的。

所以，在這個時代當中，若果以神的 e-song看，起碼我的身份，

就如我所言，神所預言之最後三個節期，其實是由地上的教會應驗的。



吹角，不會是主耶穌下來吹角，因為這是我們的責任。

所以吹角節、贖罪日以及住棚節，其實是由我們應驗。

其實，他們是看到這個吹角節和贖罪日的應驗而已。

贖罪日，我也說了，贖罪日是為了甚麼？赦罪與定罪。

所以，神豈不是藉那首歌進一步證明了我之前所說的，我開始了這個贖罪日，

我出來分享了這個信息之後，一分享這個信息，就開始審判。

因為當時，你會看到特朗普提及 25年之前，25年之前就已經有統計，

所以你會看到，29年之前呢？就是一切的開始。



所以，原來在我分享了這個信息之後，這個自閉症只不過是其中一個審判而已，

現在我們親眼看到的疫症、疫苗，都是這麼多年當中不停出現的審判而已。

但是，來自甚麼呢？自那首歌首播；自特朗普說出那番話；

自那個星期，神將這段新聞配合這首歌，就告訴你，

其實自 29年前我分享「氧份療法」時已開始，所有審判亦然。

我也曾說，這些信息，以前也有人分享過，雙氧水的使用，

100年前已經有人講過了，現在算起已是 120年前了。

但問題是，那個審判還沒開始。對不？

就等於我們所分享的「不要借債」信息，聖經也寫了 3,500年，

卻不見全世界開始受欠債之苦的審判，

但，全部審判卻在我分享之後開始了。

原來贖罪日的應驗，贖罪日的發現是在最近這幾個月，

其實贖罪日的應驗，神在【ADrop of Kindness】已經說明了。

其實，贖罪日在我分享「氧份療法」之後就應驗了，全世界的審判亦因而開始。

就是這樣，你知道嗎？所以配合得到。

所以 Eddie叔找到的那兩句歌詞，就更加證明此事。

其實，自我分享這個信息就開始了。

因為美國，如我所言，受神那麼多的恩惠，

如此富足，富足到流油，可說是全球 150個國家餵養著你一個美國。

但要你尋找神那個時代的受膏者，尋找這個神所給你的答案，都懶得去做，

即，一個這個世代不配有的人，出生來到這個世代，你都找不到，

你還說是基督教國家？還說這些，說那些？所以審判就一直出現，



而且，我找到的東西，他們也可以找，但他們連找都沒法找到。對不？

現在有人幫你找到了，並且，我將整個信仰，如我所言，整個舊約、新約，

哪一個世代可以將那麼完整的信仰架構；那麼完整的信仰奧秘；

那麼完整的被神帶領經歷、被神祝福、被神擴展的這種信仰概念帶出來？沒有！

全本聖經都沒有，歷代、歷世都沒有。這個人來到，他們都找不到，也不知道。

他們忙著甚麼呢？他們哪會忙，被全球 150個國家餵養著，

全球三分之一的外貿輸出，都輸往你的國家。

且看這次關稅政策的推行，也因它能威嚇全球，

因為若他們不接受，全球經濟就要崩潰，對不？

那麼，你想想，難道你就不可以多做一件事情？

就是尋找神於這時代當中的受膏者在哪裡。

原因就是，他們要神的聲音、祝福遞到跟前，從來沒有想過為信仰動一根手指頭。

真的，如我所言，要在這個時代找到錫安，只需動一根手指頭而已，真的是這樣。

所以他們的審判，當中包括將會出現的滅國。確實，他們是活該的。

因為，若對比我在這個信仰中所付的代價。

其實，他們整個國家加起來都未必能及。

不是指勞碌、勞動、做這些事情，或享受教會信仰生活。

所指的是我自己尋找神、追尋神、經歷神，以及研究神同在所付出的努力，

他們整個國家的努力總和，肯定也不及我一個人所做到的，因答案都已給你了。

所以，現在看到整個審判都是有根有據的，全部都真的按聖經裡面的節期應驗。



----------------------
當然，這次比賽中，小獅子亦發現「赤。

沙扎比」作品及比賽過程，出現了大量文化密碼與共同信息：

一、參賽作品名稱「赤沙扎比」，文化密碼為 22，
完全印證了今年 2月 2日主日信息的內容，

日華牧師發現「小獅子 5年 Legacy傳承」的啟示。

二、「麻麻工作室嗜好小組赤沙扎比」文化密碼為 96。

三、「2025年 3月 20日春分赤沙扎比」及「麻麻工作室赤沙扎比」，

文化密碼均為 63，正是日華牧師現時的歲數，63歲。



四、「我的模神之路 2麻麻工作室電改組赤沙扎比」，文化密碼為 152，
鏡面倒置是 251，即約旦河的長度。

五、「我的模神之路」，文化密碼為 56，對應終極之名「死」。

衷心感謝神！

在日華牧師的帶領下，嗜好小組不僅讓小獅子不斷改變思維和性格，

還藉著高達模型傳福音，開創了讓人認識錫安教會和 e-song的嶄新事奉崗位，

成就了大小獅子兩代傳承，永恆婚約的紀念碑！ 

影片：聖經中的 40年對比錫安教會的 40年
2025年 4月 6日主日晚上，日華牧師與部份男全職共進晚餐，

分享聖經中暗藏關於「40年」的啟示。

當神差遣祂的受膏者降生，往往會給予該世代整整 40年悔改的機會。



若不悔改，神將降下滅國式的審判。

同樣，日華牧師建立錫安教會已整整 40年，

今年 2025年，就是神正式審判世界的開始。

以下，是日華牧師於 2025年 4月 6日的錄音分享。

----------------------

日華牧師：

第一點，更加證明了這原因，當然，現在大家都知道是七年大災難。

但其實有一點很有趣的，聖經提過，一隻麻雀，

一隻小鳥掉在地上，都要經過神允許。

可是，為何以色列會遭滅國、被屠城呢？主耶穌親口說過，

你們的頭髮也都被神數過，一隻麻雀神尚且重視，何況你們呢？



然而，為何會被屠城？

其實是這樣的，整個故事，你若從祂的角度看，

便會看到現在這個世代，因為錫安將會遇到甚麼事。

其實，以色列人能夠在這片迦南美地，在耶路撒冷建城，

原因我們皆知道，就是摩西這個 Alef，他帶領他們出埃及。

經過四十年，神在曠野裡救助、醫治、幫助他們，提供食物和水，

四十年行走曠野之中，讓他們打勝仗，衣服和鞋都沒有破爛。

如此過這四十年，導致他們後來可以走過西奈半島星圖，然後得著應許之地，對不？

是，他們虧欠了神。



並且，在這之後，他們一直等待的，就是那位救主，全部七個節期，

都是紀念這四十年，由出埃及的逾越節，到西乃山的四十年。

其實，為何神要她滅國？讓他們流浪天下、整個世代都在逃亡呢？

因為，主耶穌基督在主後三十年開始事奉，祂三十歲開始事奉，便是主後三十年，

開始事奉之後的三年半，祂就被殺了。

但是，由主耶穌基督開始事奉三年半，

接著，三年半之後被釘死，這一群聲稱等待著救主來臨的人，

在這片神賜給他們的迦南美地上，到處追殺主耶穌的門徒和新約教會。

由主耶穌基督開始事奉之始，他們追殺了足足四十年，

就在主後第七十年，他們被滅國，從此他們不可以再回來，要漂流天下。

為何？因為這片地方賜給他們，乃讓他們等待救主，他們虧欠了神，



然而，當救主臨到，他們竟然花上四十年，

在這片神所賜予的迦南美地上，追殺教會，保羅正是其中一員。

從這故事你便看到，為何明明一隻小鳥掉在地上，都要經過神允許，

但神卻要他們遭屠城呢？為何這地方明明賜了給他們，卻又要趕走他們呢？

他們與教會簡直是「不共戴天」。

今年，正是錫安開始了四十年，我們來到這裡—香港，開始這間教會，

大家都看到了，全世界有沒有聆聽我們的話？

記緊了，以色列虧欠了神，從摩西開始已經虧欠了，

接著就在迦南美地上，又有聖城、聖殿，諸如此類。



但是之後，其實我們知道，新約教會的時候，已經將這個天國賜給外邦人了。

這一千多年他們虧欠了神，他們一直在等著，這位新婦來到這地上，

他們一直在等，足足二千年。

好了，新婦真的來了，於 1985年開始了我們的 ministry（事奉）。

然而，在這 40年間，他們做了甚麼？

全世界的教會簡直是，忙於過自己的生活，連一根手指頭都不動了。

雖然擁有這本聖經，卻沒有幫助他們，導致他們找到這個時代的新婦。

香港也是一個這樣的地方。

所以，那時候的審判，是針對欠了神人情的以色列；

但是現在我們看到，七年大災難是對全世界，

因為福音已傳遍全世界，全世界都欠了神這個人情。

所以主耶穌是 Alef，用了四十年；

摩西是 Alef，也是四十年；我們是 Tav，亦是四十年。

所以，你就看到這幾個星期以來，神都在不斷提醒你，

提醒每一個人，告訴全世界，其實，這間教會在成長過程中所分享的信息，

即便最幼嫩的時候所分享的，也足以審判全地。

即使是最幼嫩的時候，我還是二十多歲時，分享的內容也可以審判全地，就是如此，

所以，現在就演變成這個事實。

為甚麼我們的信息會這樣？因為我們就是他們正在等待的那位新婦，

就是他們等上了二千年的新婦。

但新婦來到後，他們怎麼樣？他們沒有時間跟我們學習，

他們忙於過自己的生活，而他們過的生活全都是錯的。



過了二千年，讓他們解釋一段經文、一些真理，甚或主耶穌的名字，都解釋得不好。

我們到來，卻得罪了他；我提出應該這樣理解，又得罪他；

我們指出這個時代的黑暗，還是得罪他，也要被消滅。

那你想想，神會如何對待這個世代？所以，又是第四十。

你們可能經常聽到摩西的四十年，但卻從沒想過主耶穌的四十年，

其實我們就是教會的四十年。

所以新約的時候，神滅了以色列；婚約的時候，神就滅了全世界。

所以《啟示錄》的七年大災難，最大的亮點就是「羔羊婚宴」。

「因為已經完成了，已給你們機會，新婦已在這裡四十年，

你們不 join（加入），那我就接走她。」

我說的這一點，是連繫上褻瀆聖靈。

----------------------



校對完這段精華短片後，日華牧師補充，熾焮所創作的 e-song，是不可被複製的。

以下，是日華牧師於 2025年 4月 11日的錄音補充。

----------------------

日華牧師：

因此，其實你看到，神在這三個對比中，展現了祂的計劃、預備和明證。

有一件事，我們會感到奇怪，就是，在每個時代，

神都有祂 endorse（認可）的人，例如摩西和主耶穌基督。

在摩西的時代，我們看見，神以舊約的方式進行印證，

並且，那簡直代表了整個舊約時期。

事實上，這也解釋了為何荷里活會拍攝《十誡》，

甚至有相關的卡通和影視作品推出，因為，整個舊約以摩西最具代表性。

雖然在《啟示錄》中，同樣的事將再次出現，

因為，《啟示錄》中有一群人的信仰比摩西更厲害。

事情將再次於哪裡出現？在「審判」中。因為，摩西行出的十災就是審判。

所以在那個時期，這種級數神蹟在摩西的時代，神是以此來明證摩西，

但到了主耶穌的時代，神便以新約的方式去給予明證。

主耶穌到來時，連一個摩西式的神蹟都沒有，是一個都沒有，

神是以新約的方式去做出印證。

我們能看到一件事，每個時代中，神的作為，

都會根據祂所定的時代調子（tone）來進行印證，而錫安呢？祂也同樣印證。

現在我們看到眾多共同信息，除了共同信息以外，

你們可能會好奇，為何我會花這麼多時間講述 e-song？
為何以前我們創作了這麼多詩歌、填寫了無數歌詞，

卻沒有任何一首，我會花這麼多時間去講解呢？



原因是甚麼？你可能未曾想過，以現時全世界的科技水平，已經有 AI作曲，

擁有我們講的一切東西，以及歷代以來累積的所有才能。

但你知不知道，其實 e-song是代表甚麼？即主日發表的那首 e-song代表甚麼？

它代表著「不可被複製」，不僅是「不可被超越」，更是「不可被複製」！

意即，是你連抄襲都抄不來的。何解？

因為，e-song是經過神的允許和參與，才能存在的。

無論你如何創作歌曲，或是做任何事，當你創作出一首詩歌之後，

你怎能保證，在它播出當日，世界的歷史會為了這首歌而演變？

你怎能複製得到這樣的事？

所以，你們聽 e-song時，確實會很享受，但為何你們會感到震撼？

因為，你們的潛意識也知道，這是不可能被複製的。



區區的人，怎能複製得到神的製作？

而神又用了甚麼，來證明這是祂的製作？你想想？是甚麼呢？

所以，錫安是個很特別的存在，神用了在摩西和主耶穌的時代，都沒用過的方法，

即，唯獨印證錫安的方法，是截然不同的。

摩西的方法根本⋯⋯他絕對是神的代言人，

並且他所施行的神蹟，正是神在彰顯祂的作為。

至於主耶穌基督，祂必然是神的兒子，

因祂受浸時，已有聖靈如同鴿子，降臨在祂身上，

且有聲音從天上說：「這是我的愛子，是我所喜悅的。」

但錫安有個不同之處，是完全有別於前面兩者。

那是甚麼呢？神把我們數以年計所分享的信息展現出來，

然後在此給我們 credit（肯定），就是用全世界所發生的事情，這代表甚麼？

正是我們於信息中，提及的後遺症，隨後，就在該星期推出的詩歌印證。

這種做法，在歷史上從未出現過，

因為，主耶穌基督是證明祂的身份，摩西也是如此，

但我們卻是證明，我們所分享的信息，是一日都沒有偏差的，並且是神所預計的。

我們所分享的信息，不僅帶來神的旨意，更帶來祝福與審判。

意即，每首 e-song，都在印證我們所得到的信息。

這與主耶穌、摩西的時代都不同，

每一次，神都用不同的方式去顯示，其實這群人的身份是甚麼，對嗎？

主耶穌基督就是神的兒子，神最主要證明的，就是這點，

而摩西則像扯線木偶一樣，他一舉起手杖，就有神蹟出現。



箇中，神沒有印證摩西分享的信息，即便是主耶穌基督，

在最初的神蹟中，神也沒有印證祂所分享的信息。

因為，主耶穌基督分享的是謎語、其實祂所講的，是一個 question（提問），

但我們則提供了信仰的答案，這是時代的答案，也是該信息啟示的終極答案。

所以你看到，e-song是不可能被複製的。

「我可以創作出一首相似的歌！」

但你能否保證，歌曲推出的同一星期，歷史會作出印證，

並且，這一個歷史，還是以你數十年前分享過的信息作印證嗎？

這怎麼複製？這是人類無法複製的。

無論你用多少 AI、技術、作曲家都做不到。

就像那首很有名的《WeAre The World》，它很澎湃、厲害，

但頂多只是有大明星演唱，歌曲動聽，僅此而已。

人類能做到的，只有這麼多，這就是人類的最極限了，你現在能否複製出來？

連Michael Jackson都已離世，你有本事複製出來嗎？

但錫安的成就，例如 e-song，在歷史上是不可能被複製的。

因為，這融匯了有史以來，神首次成為了參與者、點歌者，

而且，事情恰恰在該星期發生，並特別印證了，蘊含在那首歌中，

數十年前所分享的信息，是完全正確的。



整件事情，就是以這樣的方式呈現，所以，這是不可能被複製的。

換言之，這個神蹟是無法造假的，它不是魔術，

而是無法推翻的事實，若有人要推翻，就是褻瀆聖靈。

正如主耶穌趕鬼時，你說那是靠別西卜的能力，那你已是褻瀆聖靈。

嘩，至於現時的神蹟呢？神參與的程度，絕對多於主耶穌基督趕鬼，對不？

所以你想想，神給錫安的 honour（尊榮）是甚麼，並且，祂以甚麼印證錫安？

這些印證還十分貼近我們的 existence（存在），

只是我們平時的主日信息，以及那星期新譯本的英文詩歌。

你會看到，神以這樣的方式，印證我們的存在，

這是一件新事，是一件神從未做過的事。何解？

因為，摩西解構神啟示的程度，就是如此粗糙，就像破壞者去毀滅行星般地來到。

但主耶穌基督揭開了甚麼？只是揭開「身份」——祂就是救主耶穌基督，

是歷代歷世以來那無罪的羔羊。

但我們揭開了甚麼？我們揭開聖經裡的「所有答案」，

我們就是聖經教導的解釋者、揭示者，而神就同步對這一切作出印證。

並且，那個揭示，不單只在揭示其啟示，

更是標準答案的呈現，才可以帶來歷代歷世以來全世界的審判。

因為那是標準答案，若出現了，你仍不聽即自取滅亡。

之前沒有標準答案，大家尚可迷迷糊糊說不知道，

但現在出現了標準答案，你假裝不知道，那你就死了，

因為你沒有搜尋，答案已經顯明，你都不聽。



所以，e-song是不可被複製，因這是神製造出來，

用這種嶄新的方法去印證錫安的存在，在歷史上是從來未試過的。

連主耶穌基督、摩西也沒有經歷過這類印證。

因為摩西的信仰比較粗糙，而主耶穌基督是明證其身份。

但我們這一種是解經！神在那個星期與你去解經。

就是拿出那首歌，那首歌裡面就帶著啟示和意義，

並將這個解經，標記在當週發生的事情。

而那首歌，甚至是我們很多年前創作的，還要經過排期，才可以在該星期推出。

所以，這是沒有辦法複製的，沒有人類可以做到，

沒有人的預知程度可以如此厲害，沒有人可以將全世界掌管得這麼厲害。

但神在錫安身上成就了這一切，所以我們的存在，已經是另一種的嶄新的存在。

摩西提供了神的存在、真實、介入；

主耶穌基督則提供了神的計劃，以及用這個身份開始這個計劃。

我們就提供了，我們絕對是他們兩者所講的答案，他們遙指的那個答案，

即他們所遙指，當中人類可以參與的那個答案，

若人類不參與，便會落入《啟示錄》的七年大災難中。你看到嗎？

所以，神才這樣做，確實只有神，才想到用這奇妙的方法。

但我們正在享受其中，你都不知道，其實這是一件多偉大的事，

是不可能被複製的，絕不可能作假的。

任何人只要妄稱這是作假，那刻他一定是在褻瀆聖靈，

他不承認也無所謂，根本不是他判定自己有沒有褻瀆聖靈。

從主耶穌基督說的時候，法利賽人都不認定自己是褻瀆聖靈，

但是以主耶穌基督為標準。



所以，你看到兩者，一個就是神的啟示，主耶穌基督正式啟示了神的存在，

摩西則啟示了神的真實存在；主耶穌基督開啟了神的計劃的真實存在。

但問題是，神現在在印證這個計劃的最終產品，就是我們，藉著 e-song。
是的，所以我們的信息，雖是小小的一間教會，

但講的信息，簡直是全世界的人不聽都不行的對比。

每一首詩歌都在述說神的參與，也是神所認可的，

正因為他們不聽，所以他們現在遇到這些事情。

這是神親自介入這些詩歌當中，並且，藉著【True Love】，說出我們的身份。

每一樣東西都很明顯，是不可能複製的，人類是不可能複製得到。

因為那不是單單只是看我們所說的日期、數字、事件的共同信息，

其實是神以 moving mountain（移山）的方式，來印證那星期播出的詩歌，

用這些實際事件作出印證，錫安就是答案，錫安就是標準答案，

錫安就是神擺出的 signature（簽名），滿分的答案，這些詩歌才能出現。

正如 Eddie策略家所說的【ADrop of Kindness】，原來那這首歌，

確實是在講說是我的審判，就是以我這個標準答案，去審判他們。

因為你拿低分，或是沒有分數。



但如今，全世界只不過是在補考。

所以，你就明白，為甚麼當這件事慢慢⋯⋯
神一路會將這件事再推進至我們想像不到的地步，即我們不知道神會用甚麼方式。

屆時，君王、祭司和首領，就會在我們臨被提前來找我們。是的！

明顯地，他們是希望找到答案，挽救自己的失敗。

那你能夠想像，在這個時候，

那些人還在以他們的盲目之言去妄加論斷，胡亂去定準，

那就是在褻瀆聖靈，並且將會在信仰上完蛋。

為甚麼呢？因為我們親眼見證 e-song的印證，這一種是從來未存在過。

及至現在我如此闡明，你才知道它是一種甚麼的存在。

你單是想想，在現在的科技，怎麼可能人類做出來的創作，是不可能被複製的？



在這個時代哪有可能？你畫出來的東西不可以複製？

你創作出來的東西不可以複製？你自己研究出來的，人不可以再複製？

但 e-song就是不可能被複製的。

以現在的科技，你找遍全世界，都沒有本事複製到一首這樣的歌。

為甚麼呢？因為你一定要在推出的時候，就要有這麼多印證，

是全世界要用移山、Moving nation（移動國家）的方式，

才可以配合到那星期發佈的歌。

你想想，這究竟是一個甚麼的存在，

是人的意念未想像過世上會有這樣的存在，可以有這樣的存在。

為甚麼要這樣做，你知不知道？

試想，聖經最著名的詩歌，不就是《詩篇》嗎？你想想《詩篇》是甚麼？

是它推出了之後差不多三千年，或者是二千五百年，你才看到它應驗，

這就是《詩篇》。

這就告訴你，它是那個 question（問題），或者是 prophecy（預言）。

但現在我們的詩歌，那個星期推出，那個星期便應驗。

我現在告訴你，這個就是答案。你不用等二千五百年，

甚至你不用等二十四小時，這星期便看到。

連《詩篇》都不是一個這樣的存在，《詩篇》都不是這樣的存在，

它都要經歷差不多二千五百年，你才知道它是來自神。你明不明白？

看看世人對詩篇的這種存在的尊重，你看看，明不明白？

教會把《詩篇‧23篇》背到滾瓜爛熟，是不是？

《詩篇》只是一種這樣的存在，但你可曾見過一首歌在那星期推出，



它就是該星期應驗的存在？你在整本聖經中看過嗎？

「摩西詩篇」是不是這樣的存在？不是。《雅歌》是不是這等級數的歌？不是。

《詩篇》也不是這等級數的預言。

但我們現在看到的是「答案」！而那些僅僅是預言。

然而，神就是用這等級數的歌來告訴你，答案是甚麼。

這讓我們知道，一切都是終結，是信仰的結束，我們就是所有答案的終結。

世上從未出現過這樣的 Prophetic Song（預言之歌），

但你不能因此說：那個星期的 e-song不是預言之歌。你並不能這樣否認。

然而，世上曾有過這種預言之歌嗎？並沒有！

另外，在說預言方面，為何你能按手在人身上，說出關於他十年後的預言，

但你卻不能預言十年後世界將發生的事？

這是因為所有預言都具有國際性和個人性，取決於那個說的人是否配得。

對神而言，無論是預言之歌，或是按手禮的預言，

都取決於那位先知是否配得他所說的預言級數。

換句話說，先知能說中的預言級數，從有本事能說中一個人將來的十年，

到有本事說中這間教會未來的十年，再到能說中這個城市未來的十年，

直至能說中這個國家未來的十年，這些根本屬於不同級別的先知。

然而，若這先知能說中全世界的事呢？他又是屬於甚麼級別呢？你知道嗎？

但問題是，你會發現，現在我們看到這些詩歌，全都說中了全世界的事。

並且，那星期推出的那首詩歌：

第一，是一種前所未見的預言之歌；

第二，這是甚麼級數的預言之歌？這是屬於世界級的預言之歌，

而這正是神移山的方式。

所以，話說回來，我一開始說的第一句話就是：

你可知道 e-song是「不可被複製的」？

它並非「不可被超越」，而是它根本從未存在過，是不可被複製的。

即使未來一千年，又如何能複製？你有甚麼本事去複製呢？

當你仔細看它的內容，這正是讓全世界的人類知道：

你們可知道，當日的答案，正是二十多年前的這篇信息！

難道你以為神不知道我們會這樣作對比嗎？你以為神不知情嗎？

神當然知道，並且會介入和參與，成為真正的主導者。



若不是神的主導，我們根本沒有別的版本，

就像【ADrop of Kindness】或【Build Again】一樣，對嗎？

然而，當這些歌一推出時，你就親眼看見，

e-song究竟是一種怎樣的存在。它是前所未有的存在，

並且，憑著現今的高科技，人類幾乎無所不能，甚至可以移民火星。

但這些歌卻是不可被複製的，是無人能複製的存在。

但我們不只是出一首歌而已，我們簡直就像一個泉源般。

你都想像不到，每個星期都在等待著，

而這些歌是一首接一首的誕生出來，每首歌都達至人無法想像的美麗和領域。

這是一種甚麼方式，能讓神揭示出祂自己？

換句話說，摩西時代，神是不是這樣揭示出祂自己？不是！

主耶穌時期，神又是不是這樣揭示出祂自己？不是！

但如今的錫安呢？透過錫安的存在，神印證了「祂揭示了祂自己」這點。

試想，這是何等驚人！我們究竟正在經歷甚麼！

如我所說，將來全世界必定會亡羊補牢，紛紛來尋找我們。

只不過，我再次發出警告：

時至今日，若有人仍敢妄發言論詆毀我們，就必定是褻瀆聖靈，已無可挽回！

如我所說，因為這種存在，是更為複雜、厲害且偉大。

即使是主耶穌基督趕鬼，祂也並非趕一個國家的鬼，而僅是趕一個人身上的鬼。

如我先前所說，級數有個人、城市和國家之分。

而今，我們的這些歌曲全都屬於甚麼級數？正是屬於國家性的印證級數。

這就如同我們扮演白面，美國扮演黑面，因為美國也是神的家，神便懲罰他們。

審判從神的家開始，以此印證我們就是世人千等萬等、等候了二千年的那個答案。



所以，你看到這種級數，神如今已藉著 e-song告訴世人，我們究竟是屬於甚麼級數。

若是這樣，竟仍有人敢褻瀆聖靈，

還自稱是曾經信主的人，連這樣的級數都看不透嗎？

這種形態實在是太偉大了！

所以，若我這次不加以分析，你都不會想到，

這種形態確實前所未有，更與摩西和主耶穌的形態不同。

因為他們各自都帶出了不同啟示。

摩西帶出了神的存在、祂是獨一真神，以及祂能夠做到甚麼。

主耶穌基督則是帶出了，摩西所帶出的真理——神有一個計劃，

而主耶穌基督正是這個計劃的開始。

然而，我們帶出了甚麼？我們就是這個計劃的答案和終結。

我們所彰顯的神的性質，與摩西和主耶穌所彰顯的，截然不同。

摩西所彰顯的那種，甚至到了今天，人們仍只將神視為單純的能量。

但問題是，你會看到，主耶穌所彰顯的，

是將這能力，更有方向性、有計劃性地帶出。

而我們的彰顯，更讓人看到，神與人合作的偉大、智謀和人性化，

更帶出我們從未知道的神性化和神的能力。這是一個完全嶄新、前所未有的信仰。

因此，你會看到，即使現今全世界的教會回看昔日的摩西，

他們對許多事情仍是不明白、不知道，因為摩西時代太過神秘，蘊藏太多秘密。

讀《詩篇》時也是如此，當人讀的時候，雖知這是信仰，但卻完全不明白其真義。



甚至，90%的坊間教會，都不知道《詩篇》是一篇對照一年。

但這是否來自神呢？它確實是來自神！

所以，他們的存在與我們的存在截然不同。

當你看到我們的詩歌，若你肯研究的話，你立刻會知道神是誰，

明白神正在做甚麼、祂想做甚麼，甚至知道祂 identify（認定）了哪間教會。

這根本是一個完全不同的存在。

錫安現時的共同信息，全都是揭示性的共同信息。

而《詩篇》始終是一個謎、是預言，

摩西時代也是一個謎，只是這個謎讓你知道神的存在。

主耶穌、《詩篇》、整本聖經都是一個接一個的謎。

但錫安的每一個神蹟，都揭示出神的美善、偉大、謀略和能力，

揭示這世界是在神的掌管之下，揭示祂與錫安的關係、錫安的真正身份，

更串通了錫安這數十年來的身份。

這是前所未有的！

在聖經和歷史上，神從未以這樣的方式揭示祂自己，

從來沒有！若你想了解祂多一點，你真的只能等候。

你以為在《詩篇》寫成的那一天，就能完全明白箇中真義嗎？

直至《詩篇》寫成後的 2,500年，你才能明白其真義，而且必須要有錫安才行。

然而，你會看到，神印證我們的那些事，全部不需等候 2,000年，

清楚指出這是終點站、是一個結束，一切的謎題，現在都已解開。

就如金田一常說：一切的問題，現在已解開了！

你試想，神對錫安的印證，並非我們刻意塑造，也不是我們精心雕琢。



因為世界發生的事，不是我們放的火，也並非在那個星期，我們已經知道，

【Build Again】竟然將我們的拆殿，對應洛杉磯的大火。

我們同樣不知道，那週所推出的【ADrop of Kindness】，
竟然會對應小羅拔‧甘迺迪上國會之事，

直接印證了當年今日所發生的事。這是你所想不到的。

但問題，這一切是誰做的？

不是人能想像得到，也不是人手所做，人根本不敢如此「大貪」。

但問題是，我們每個星期都不斷發現新的印證。

現在你明白我的意思了嗎？這是不可被複製的！

你萬萬不要說超越，這完全是「不可被複製」的存在，連複製也複製不了，

因為當中有太多事情，需要有神的介入，才能做到。

這就是我們現今的存在。

所以，對比這三個 40年，你更能理解，我們的 40年究竟是一個怎樣的形態。

錫安，從不存在到開始存在，甚至達到現在這等級數。

對比主耶穌基督和摩西，三者的 40年完全屬於不同性質、不同計劃，

擁有神不同程度的介入和參與，以及人與神之間，

最終所誕生出的成品，皆截然不同。

但關鍵在於，我們就是他們所遙指的成品，就是這兩個 40年所遙指的產品。

----------------------

西緬策略家：

日華牧師，因為明天就要開始今年的逾越節。

我們看到一件事，摩西在 3,500年前，寫了 12篇《詩篇》給 12個支派，



並收錄在《詩篇》之中。

事實上，這稱為摩西的詩篇。這也是牧師在分享完「加拉太書」，

就有感動要開始分享這個題目，即是「摩西詩篇」這套教導。

當我們回顧就發現，摩西的一生是一個很特別的存在，

從他出生時，被放在蘆葦做的籃子裡，而那個籃子就是「方舟」的意思。

並且，神預定他會進入埃及，成為埃及的王子。

神也預定了他將如《出埃及記》所記載，

在逾越節時，帶領以色列人出埃及，並由他頒佈七個節期。

然而，在他們於西奈半島的 40年裡，神都沒有讓他們去守住棚節，

因為他們必須進入迦南美地之後，得著那塊地，才能進入住棚節。

但原來，首兩組節期，即逾越節和五旬節，

正是遙指著主耶穌這個特別存在的身份，開啟了新約時代。

但即使是主耶穌，祂也沒有應驗最後住棚節的那三個節期。

因為從摩西直到主耶穌，整個就像一個謎般，是遙指著⋯⋯

因為在七個節期中，最大之日就是贖罪日，就是大祭司要進入至聖所，

可是，這個最大之日都不是由主耶穌來應驗。

原來，這是要留待，正如牧師今日在信息所講，

是留待一位新約的大祭司來負責，才能進入贖罪日的定罪和赦罪。

時至今日，牧師讓我們看見一件事，無論是現在熾焮的 e-song，
或牧師的主日信息，就開始了這種定罪與赦罪的法則。

這也讓我們看見，原來，在這 3,500年的所有節期，

雖然以色列人年年守節，但終究不是由他們負責去應驗最後的節期。

原來，是預定了錫安來完成。

今天牧師幫助我們理解了這個啟示，事實上，錫安的存在，根本是不可被複製的。

因為，即使是摩西和主耶穌，都不是以這種講道的方式來應驗。

我們可以這樣理解嗎？

日華牧師：

只可以説，摩西本身所做的工作，和主耶穌基督所做的工作，

這兩者跟我們所做的工作、呼召，都是不同的。

因為這本身就是神在人類歷史中，要製造出新婦的過程，

只不過，是由摩西開始，這可説是一個啟蒙。



由於這個啟蒙，讓我們知道有這件事，

而這 1,500年間的獻祭等事，就是為了帶出一點。

摩西帶出了「神的偉大」，在 1,500年裡，

則帶出了「神是配得」，神的偉大是配得你們這樣做。

其實，這根本就是 1,500年當中的證據和顯明，

對於神而言，祂覺得這種偉大是配得你們這樣做。

而主耶穌基督就在這偉大中誕生，這個計劃便正式啟動。

但祂啟動的原因，就如同工廠説：「開工！」

開工是為了甚麼？就是為了製造出成品，只不過，我們就是那個成品。

所以，這三種 40年的印證，是截然不同的。

摩西解構神的存在，是較為粗糙的，

神對比埃及的存在，祂是極其偉大和強大，只要你敵擋祂，就會招致滅國。

而主耶穌基督的偉大，是用這 1,500年來證明——你現在的等待是值得的，

即這個偉大的啟動。

然而，這個偉大的啟動，當主耶穌來臨時，神是有意隱瞞他們，整整 1,500年！

直到主耶穌來時，還是不知道箇中原因，只知道要啟動，

祂連怎麼啟動都不知道，就只知道用釘十字架的方式。

連猶太人都對此驚慌失措，彼得也嚇到了，

法利賽人更表示：既然祢會被我們釘死，就不是這位救主。

在整件事的局勢和演變裡，即使是主耶穌基督來應驗，

由祂啟動之後，這仍然是個謎。

這為何要成為一個謎？因為神給了人類二千年的時間去解謎，

當有人解開這個謎，一切就結束了。

但在這二千年間，有沒有人配得去解開？沒有！

主耶穌啟動了，卻沒有人配得去解開。

其實，你知不知道，我們現在所說的許多秘密等，我想讓你知道一件事，

就是，若沒有經過這二千年的歷史，

其實是沒有足夠的支撐、支持和教導，讓我們能解明整個計劃。

因此，當中是包括了這二千年的歷史的。

而神寄望的，從來不是主耶穌時代的人，

甚至主耶穌來到時，也沒有解完這個謎，祂只是告訴你：「我只是開始。」

如今，我們經過這二千年的安排和累積後，便解通了。

這就等於工廠說：「開工！開始製造成品。」

而來到我們這個成品時，神給我們所有的印證都說明：



「你就是那個結果；你就是 923；你就是信仰巔峰，並且你是怎樣的信仰巔峰？

你所分享的信息，全都是我的旨意。你根本就是我的代言人。

並且你所分享的信息、所說的話，在你說的時候，即使連你自己都不知道，

但全世界卻都會因為聽或不聽，來定他們的生與死！」是這樣的方式。

我們一開始是從推理上，理解了我們可能有的身份，以及是由我們啟動了這些。

但到了現在的 e-song，神直接明說這是祂的簽名。祂說：「是的，是你啟動了這些。」

這甚至是我們意想不到的。

因為，我們的歌是自 e-song開始，每一個MV都夾雜著片段來對比我，

對比我們這幾十年的事奉，以及這幾十年的信息。

但神就在這段時間介入。神一定是知道的，

因為祂早已開始啟動、作工，並配合你的節拍，如此，才會發生那個星期的事。

祂簡直是在認同，並告訴大家：

「是的。並且讓我再加一手，就是這個星期所發生的事。」

你一對比，便會發現，這完全是 e-song MV的對照。

當中的題材，僅看剪片的內容，無需多加解釋，你已覺得很豐富。

這種模式，神從未對摩西做過，也從未對主耶穌做過。

這種形態，神其實只對新婦做過。

所以我那時便說：「世上其實從未有過這種歌。」

你下意識也會覺得不同。

每一首 e-song所帶給你的震撼，是連一部電影所帶給你的影響，都沒有它來得深刻。

它給你的感受是很強烈的。

然而，現在我所帶出的遠不止如此。

e-song的這種形態，是不可被複製的，是絕對不可能被複製的。

因為自始至終，整首歌的監製都是神。

若從技術上來說，那首歌的監製必須是神，才能做到，對不？

Vessel曾擔任過監製，便知道，神正是擔任了監製的角色。

那首歌一定要有神作為監製，才能如此，

讓你心悦誠服，在該星期收聽時，你知道，這一定是由神監製的。

而祂的監製更進一步提升了我們本來的詩歌，

就是，將現在的局勢和應驗來配合我們。

我們當時推出的時候，當然沒想過竟然會成為應驗。然而，神就在那個星期成就了。

因此，除非你找到神來擔任監製，那麼，你才能複製。

故我說，人是不可能複製的。僅憑區區人類，是絕不可能複製的。



因為，其中牽涉了多少預測？你要預測一年後，

這首歌在排期一年後發佈時，於那個星期，會發生那件事。

單是這種預測，連 AI都無法做到，對不？

所以，你想想，我們的 e-song，就是這樣的存在。

若對比聖經，神是特意做了一件更加不朽的事，因為《詩篇》是一個謎。

然而，我們的詩歌卻直接顯示了神的同在：

神是真實的，並做到這樣的程度；祂之前做過的事是甚麼？

祂藉著誰做這些事？其內容是甚麼？

若不聽，會帶來甚麼結果？以上這些，全都包含在一首歌中。

《詩篇》在出現時，只是一個謎，要在 2,500年後才被解開。

但我們的詩歌，在推出的那個星期已是如此，

它竟然就是該星期的 Prophetic Song（預言之歌）！

這夠驚人了吧！它就在該星期應驗，

而也是在該星期，你一看，便知道它是預言之歌。

其他的詩歌根本不具備這種性質。預言之歌，通常要經過一千多、二千年，

你才會有足夠的證據，證明它是來自神的。所以，這是多麼瘋狂！

即，為何會有詩歌，在那個星期推出時，

你一聽，便已知道它是預言之歌，而不需要經過許多年後才知道？

你是否知道，世上最能證明神存在的，永遠是具有預言性的東西？

許多先知都已證明了這點。

為何？因為其性質就是這樣。

先知說了一些話後，經過了一百年、二百年、三百年，事情發生了。

人們便恍然大悟：「只有神，才能預知二百年後會發生的事，只有神才知道！」

因此，你便覺得，他所說的是預言。

意即，這種預言是以前的性質，有史以來，

我們都知道這是來自神，因為它超越了死亡，

甚至，那些事是在先知離世後的二百年、五百年、二千年才發生，

這些，我們稱之為預言。

過去，人類藉此來見識神。

而且，正因為這種時間上的穿越級數，我們知道，即使是外星人也無法做到，

因為，這遠遠超越了時間與死亡。

我們以往所知道的預言性質，無論是預言之歌，還是 Prophetic Word（先知性話語），

都具有這種性質，必須經過許多年，如十年、二十年或更久，才會應驗。



我所說的性質，甚至是個人與國際不同，而國際又與全世界不同。

然而，現在我們所看到的是，一個全世界性的預言，

在推出的那個星期，你便知道那是預言之歌，這是前所未有的。

因為，這需要極其精密的安排、預備，完全擺脫了我們用「巧合」這個字眼。

推出後，你便即時看到。

那你知不知道，裡面出現了一個甚麼問題，而當中附加的是甚麼？

《詩篇‧第 1篇至第 150篇》，它剛寫成的時候，即使你不相信，也不算褻瀆聖靈。

你不相信也沒關係，不知者不罪，

因為要在 2,500年後才知道它來自神，才知道它一篇對應一年，以及它這麼厲害。

但 e-song在推出的那個星期，已經證明它是預言之歌。

你竟然還不信，甚至說這是靠邪靈？那麼，你立刻便褻瀆了聖靈。

你知不知道，兩者的威力、性質是不同的？意即，在聖經中的記載，

如以賽亞所說的話，即使在他說完後，你把他鋸死，也不算褻瀆聖靈。

因為他的話，要等數百年後才會應驗。數百年後，你早已不在人世了。

這種性質，是否沒有一個附加值在裡面？

然而，我們的 e-song是有附加值的。而這個附加值就是，

神將會藉著我們這些 e-song，即時掃蕩、審判這個世界。

神在這裡揭示、彰顯、釋放，若有人膽敢給我臉色看⋯⋯
該隱就是第一個給神臉色看的人，所以，他就完蛋了。

因為我了解聖經。我知道神一定是這樣要求的。你根本不用懷疑。

凡是不尊重這些 e-song的人，他根本枉為牧師。

即使他做了一輩子基督徒，也一樣要下地獄，他都是褻瀆了聖靈。

因為，你做了一輩子牧師，竟然看不出這首歌代表了甚麼？

它所代表的，其性質已不同，是已經到了一個階段，

即使是《詩篇》的 150篇經文，也從未具備這種性質。

這種性質就是，它在推出的那一天，你便知道它是預言之歌，為何？

因為，連傻瓜都知道，必須有神的參與，

才能製作出這樣的一首歌，才可以吻合該星期所發生的事。

這樣，你還要輕看？這不就證明，那人這輩子信主也是白信。

他根本由始至終，都是在自欺欺人。他的信仰，不足以衡量神的真實性。

即使神站在他面前，他也不會認識神。

你明白我在說甚麼嗎？信仰其實就是謎題、迷夢，



為何聖經說，要如黑暗中的明燈，你的內心、你的眼睛要點亮？我所說的就是這點。

其實，我為何會看到這些？

當我現在說出來時，你會發現它是存在的，真的就是我所說的這種性質。

然而，你們只是迷迷糊糊，隱隱約約地知道。你下意識會很喜歡這些詩歌。

然而，外面那些攻擊我們的人呢？他們是瞎眼的。

這已經存在了（existed），是歷史上從未有過的，若他們仍要攻擊的話，便完蛋了！

試想，這是多麼恐怖？

歷史上，何時出現過這樣一個存在，在它存在後，你甚至連觸碰都不行？

你不可以羞辱它，也不能用錯誤的態度、觀點去看待。

歷史上只有一個，就是約櫃，Walking Oracle！所以，這些詩歌正是Walking Oracle。
它甚至在這方面都是Walking Oracle，你想想，這是多麼瘋狂！

----------------------



信息中，日華牧師提到約櫃，而錫安的「2012信息」和 e-song，
正是揭示約櫃的Walking Oracle。

一直以來，神都刻意隱藏約櫃，因為祂的同在，是絕對不可輕慢。

當約櫃顯現後，人若隨意觀看，就會導致成千上萬人死亡。

就連摩西也不能直接見神的面。

然而，現在神卻以大量超然、不可能是巧合的共同信息，

向錫安教會揭示祂的存在，這是歷史上從未有過的事情。

在摩西或主耶穌的時代，神從未以這種方式，

公開「揭示」（reveal）自己，約櫃只能放在聖殿的至聖所。

主耶穌也是在復活後才「揭示」一切，但不久後就升天了。

在整個人類歷史中，神同在的顯現都非常有限且嚴謹。

因為聖經一直告訴我們，神的同在會帶來擊殺和審判——就像約櫃一樣，

因此祂隱藏自己，直到《啟示錄》應驗的時代。

事實上，e-song就是這種「揭示」，是神藉著共同信息自我揭示的層次。

例如：

【Jerusalem】發佈後一週，以巴戰爭爆發。

【Build Again】發佈的翌日，美國加州發生史無前例的大火。

【ADrop of Kindness】發佈的翌日，日華牧師遇上彩虹邨撒瑪利亞防止自殺會。

這些事件說明，我們已經進入一個新時代——至聖所時代，

整個世界都進入了至聖所。當人們面對這個約櫃，只能選擇敬畏與順服。

不敬畏神的人，將被Walking Oracle，即「2012信息」和 e-song所頒佈的信息審判。

歷史中，神一直隱藏祂的面和同在，

但到了這個時代，祂已經直接打開、揭示自己。

然而，祂的同在仍帶有審判與毀滅。

因此，我們必須珍惜和尊重約櫃，也就是神所認可的Walking Oracle。

從約櫃的概念可以看出——它曾經是隱藏的，但現在我們已經進入了約櫃的時代。

我們的信息和歌曲，正是這種層次的啟示。

因此，我們絕對不能輕慢，因為已有許多人能夠下載、聆聽這些信息。

若有人輕視這些啟示，就是自取滅亡。

現在，讓我們回到早前，日華牧師於 2025年 4月 11日的錄音補充。

----------------------

日華牧師：

因此，我為何在這麼多個主日，都一再提及這點，



讓你們千萬不要輕看，而是要完全享受它。

甚至在生病時，你多聽幾遍這些歌，都會得醫治。

這並不是因為某個人，而是因為，神的計劃已推進到了這一步。

神特意用 2,000年的時間孕育、塑造了我們這一代。

我們一出生，便已預定了要做這事。

藉著我們的配得，容許這事在這個世代誕生（generate）。
其中一個最絕對的證明，就是它不可被複製。

試想，在這個時代，怎麼可能還有甚麼東西是不可被複製的？

是一件衣服不可被複製？還是一部電話不可被複製？

凡是人造的東西，都可以被複製。

然而，我們的詩歌卻是不可被複製的，更不用說被超越了，你想都別想。

就如 iPhone所說的：「它從來都是被抄襲，但從未被超越。」

iPhone就是這樣宣傳自己的。但這算得了甚麼？

因為，我們的歌是不可被抄襲的，你就算想抄襲也抄襲不了，更何況超越？

你想想，世上竟然會有這樣的一個存在。

它明明是由人類創作、製作並唱出來的，

但當成品出來後，別說超越，你甚至連複製都複製不了。

因為，根本就不可能有這樣的存在。

尤其是在我們這個並不貧瘠的時代，你可以將一首歌到處播放，

即使聽了原創，也無法將其複製。它的製作是不可被複製的。

你想想，我們究竟是怎樣的一個存在？我們究竟活在一個怎樣的時代？

我們究竟擁有多大的恩典？而外面的人若與我們為敵，他們的處境究竟有多危險？

就是如此。

因此，你或許會奇怪，為何會用這兩個 40年，來對比我們。

其實，這兩個 40年就是為了告訴你，

我們究竟是一個怎樣的 40年，錫安是一個怎樣的 40年。



----------------------

宣告

好，最後，我們每一位也宣告三次：「我們就會成為這一個答案的 40年！」

Amen！Amen！Amen！

好！最後，我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌多謝神！

感謝主！

～完～


